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Dia depobre
E difícil passar'i�a, semana no Brasil

e não se iiI
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algupia coisa.
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, 'filas dos hos quando tem

hospital, são t i'
as pelo medo da

violência, que níio isê'1ta mais ninguém
em todos os cantos do país e pela
impunidade que diariamente coloca nas

ruas criminosos, corruptos e outros da

pior espécie, mas
. ql!.� ••sã5t benefiç;iados

. pela "Lei ao�T;"':� "

Enguapto contece debaixo

Pensamento
Errata: N a matéria

Preservando o Itajai-Açu, na

Editorial de Geral, páginaA5, da
edição 415. O nome correto do

fiscal de obras e postura é

Roberto Marcolino Graciano e

não Roberto Marcolino

Marciano, como foi publicado.

Agradecemos fortemente o alerta,
proferido pela leitora Simone, na edição
de 1%8, deste importante instrumento
de comunicação quanto às implicações
ecológicas e prejuízos à comunidade,
com a instalação da empresa Preserve.
Entendemos que o progresso deve ser

perene, pois, rogamos por um futuro
mais promissor e de mais

oportunidades, porém, com o maior
zelo possível ao meio ambiente.

De nada vale a conquista
profissional e fmanceira, sem o lazer e

saúde, em harmonia com a natureza.

Quando o presidente doPV (Partido
Verde) relatou que, somente foi

"passado o lado ruim", dos riscos da

instalação desta empresa, ele

demonstrou que devemos permitir o
progresso, ele não quis ignorar o lado

ruim, e sim lembrar que existe um lado

muito bom. Toda empresa, antes e

depois de se instalar, "sofre" forte
fiscalização de todo órgão de defesa

ambiental, e com certeza, com alerta,
como de nossa colega Simone, nos
uniremos para cobrar e fazer cumprir.

Quando o Partido Verde, proferiu o

convite para mais filiados, convidou
pessoas de fibra e luta, pessoas de visão

���,.+-..-e--esclareCia:ase" pessoas de coragem,
como a colega Simone, que como oPV,
tem visão de uma administração
consciente, com muito progresso e

respeito ao meio ambiente. Sábios,
proclamam que, "tudo o que somos, é

o resultado do que pensamos".
Personalidades, como Shakespeare,

Einsten, Churchill, e nosso Santos

Dumont, tiveram uma vida repleta de

realizações, por acreditar em si,
atingindo conquistas inimagináveis.
Devemos manter vibrações positivas e

de otimismo, para contagiar quem está

a nossa volta, desencadeando nestas,
toda sua criatividade e participação. Se

nos entregarmos à descrença e ao

desânimo contagiaremos com

descrença e desânimo.
Com humildade, gostaria de sugerir

aos leitores, livros como "O Segredo"
de Rhonda Byrne, personalidades que
dedicam sua vida na busca da força
interior que todos possuem, (são
formadas em psicologia,
neurolingüística, comportamento
humano, etc.) e sabem que
cientificamente já é provado que temos
um poder dentro de nós, que nos cerca

devibrações influenciando a todos.

Vibrações estas, que transmitem

freqüências energéticas de nossos

pensamentos e sentimentos,
atraindo saúde, amor, amizade, e

sucesso.

Retificando: Na matéria
Cassada liminar que beneficiava
Verde Vale, da contracapa do

jornal. A sigla correta para
Índice de Passageiros
Transportados por Km rodado é

IPK, e não IPQ, como publicado,
conforme informou a prefeitura.

Complementando: Na edição
415, na editaria de Geral da

página A6, na matéria que
falamos sobre o 15° Encontro·
Estadual Antidrogas, quem
aconteceu em Jaraguá do Sul,
quem também esteve

representando Gaspar foram as

casas terapêuticas "O Desafio
Jovem Monte das Oliveiras",
Casa de Recuperação Novo
Rumo e Terra de Canaã.

sociedade,
dopobré.

Acordasse .às "anhã para sair

para trabalhar, pegaio ;ransPorte coletivo,
levar na bolsa '�utià4a; aquela marmita

requentada, se fic� dôênte ir a umposto de

saiideouhQspitl!l pu ntar seratendido
e quando çheg

imàdei{a:
§]ÚUtália e

sono dos justos.
Acho que se isso acontecesse apenas um

dia, nossos.governantes pensariammais na
hora de massacrar o pobre e buscariam

políticas paraconstruir tim,desenvolvimento
social real, com oPÇ>J:tUl'lidades para todos.

Alceu Torres Ir:
Bairro Bela Vrsta.

(Formado em Contabilidade
Atuarial e Pós Graduado em

Administração de Empresas, mas um
Eterno Aprendiz).

Correção: Ao contrário do

que foi publicado na matéria
sobre as Urnas do Conseg, na
página A7 da editaria de Geral,
erramos ao informar que elas

podem ser encontradas em

entidades e órgãos como:

/Associação de Moradores,
Celesc (iluminação Pública çom
a Secretaria de Obras), Conselho
Municipal Antidrogas (Comad),
Conselho Tutelar da Criança e

do Adolescente; Diretoria de
Trânsito (Ditran), Educação
(Escolas, Creches (CDIs,)
Igrejas, Ministério Público,
Postos de Saúde, Polícias Civil
e Militar, Prefeitura, Secretarias
Municipais (Vigilância
Sanitária), Samae, Telesc, entre
outros. Na verdade, estas

entidades e órgãos irão receber
as sugestões da população
através do Conseg, e não ter uma
urna para a coleta.
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.��:, tiit'····,Na boca do POVo...-
O que você acha das campanhas

para obter recursos para a

reabertura do Hospital de Gaspar?
'Y�;",,'.' Eu acho bom pois é uma

forma de agilizar a
abertura. Jenice
Siqueira, bairro .

Colonínha, auxiliar de
produção

Precisam ser feitas pois
todas as ações para
melhorar a saúde das

pessoas são bem-vindas.
Richard Dienstmann,
Brusque, administrador

""-_�_--=_j de empresas

C�rêâ - A diretora da Escola\Hdhó'rio'Miranda, Neide Bedus'ch'l'aa Silveira, no
Centro de Gaspar está, até hoje, esperando que a Prefeitura coloque uma cerca no

terreno que faz divisa com a escola, ao lado da quadra de esportes na subida para a

igreja. Muitos pulam o muro quando a bola cai dentro da escola e também o local
serve como rota de fuga para alunos que não querem assistir às aulas.

São boas pois a cidade
não pode ficar sem um

hospital. Carmiranda
Gomes, bairro Belchior
Baixo, enfermeira

-
Fones:

9117.3225 - 9916.7847Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você aCM que é notícia.
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Política
Pavan abona flchade
novos filiados do PSOB

" . ;ta
Leonel Pavan abonou a ficha de novos filiados do PSDB

PSOB de Gaspar reúne mais
de 300 pessoas em feijoada
beneficente e traz à cidade

lideranças estaduais do

partido.

DIVERSAS AUTORIDADES E

lideranças do Partido da Social

Democracia Brasileira estiveram

reunidas no último domingo (19) no
encontro dos tucanos gasparenses,
denominado "Feijão Solidário", que
reverteu mais de 300 quilos de
alimentos para as entidades Novo

Rumo e Monte das Oliveiras.
Além do vice-governador Leonel

Pavan, o presidente. estadual do
partido Dalírio Beber, o secretário

de Turismo e Lazer de Santa

Catarina deputado Gilmar Knaesel,
o deputado estadual Serafim Venzon,
o presidente da Associação e a

presidente estadual do PSDB

Mulher Célia Fernandes,
representantes do PSDB de

Blumenau também estiveram

presentes, bem como o ex-vereador

e presidente da Associação
Empresarial de Bombinhas Mário

Pera. Destaque para as lideranças
locais: vereadores Orlando

.

Bernardes, Ricardo Brasil, Amadeu
Mitterstein, suplentes de vereadores
Joaquim Araldi e Etelvino Schmitt,
os fundadores LuizAlberto Schmitz

e José Antônio da Silva.

O presidente.do PSDB de Gaspar
Joel da Costa enalteceu o

desempenho de toda a equipe
organizadora, o envolvimento

efetivo da Executiva do partido que
soube conduzir com brilhantismo

todo o trabalho. A organização
esteve a cargo do PSDB-Mulher sob

a presidência de MárciaWolff e do

partido em Gaspar com Amadeu

Mitterstein, Orlando Bernardes e

Antônio Carlos Pereira.

O ponto alto do encontro foi a

chegada do vice-governador Leonel
Pavan, que tem percorrido todo o

Estado na condição de principal
liderança dos tucanos. Vindo de

Canelinha anunciou investimentos

na área do Turismo, fazendo com

que SantaCatarina se fortaleça a�nda
mais neste setor,uma vez que possui

.

muitos ingredientes que contribuem

para atrairmais emais visitantes. Por
conta disso enalteceu Gaspar, que
tem oferecido aos brasileiros e

turistas estrangeiros muitas opções,
sobretudo a Rota das Águas, os

parques aquáticos na 'região do
Belchior. Pavan destacou a

organização do PSDB gasparense

"pelo fato de reunir num domingo
entre 12h e 14h um público tão

grande e disposto a discutir e ouvir

as mensagens com compromissos
verdadeiros." E aproveitou para
abonar algumas novas filiações
dentre as quais a do ex-vereador

Almir Sávio, do professor e ex

vereador Francisco Reinert e da

presidente do Sindicato dos

Trabalhadores Rurais de Gaspar
Ivanilde Rampelotti.

"O PSDB estará muito forte' em

2008, temos a certeza de poder fazer
a diferença, porque temos

qualidade", destacou Pavan.

Já antevendo a realização da

convenção municipal para o mês de
setembro, o presidente do PSDB de

Gaspar Joel da Costa sinalizou que

passará o cargo a outro integrante do
partido, que deverá ser o vereador

Orlando Bernardes.

.. Apetite - Os tucanos deram demonstração de força ao

reunir um grande público domingo ao meio-dia no que
denominaram "Feijão Solidário" (foi recolhida quase meia

tonelada de alimentos entregues às entidades Novo Rumo e

Monte das Oliveiras), na Sociedade Canarinhos. Além de

lideranças de todas as regiões de Gaspar, do Vale e do Estado'
- como o vice-governador Pavan, os deputados Gilmar

Knaesel e Serafim Venzon e Dalírio Beber presidente
estadual da sigla - foram prestigiados por exemplo com a

presença do vice-prefeito Clarindo Fantoni, vereador Luiz
Reinert e da presidente do Sindicado Rural Ivanilde

Rampélottí.

m Repercurssão - Deu muito o que falar as notas'

publicadas aqui a respeito da defesa do prefeito Adilson

Schrnitt nos processos penais que enfrenta no TJ. A maioria

dos .comentários convergem para uma constatação: daria
nisso! Pior foi ler que a defesa do prefeito questionou a

autenticidade dos CD's com as gravações da sua entrevista,
cobrando que não havia perícia. Ora, tinha gente vendendo

CD da entrevista até no 1,99. Querer desdizer ou questionar
o que dissera é nomínimo irônico, para não dizer outra coisa.

III Filiações - Só no domingo foram confirmadas, mais do

que uma Kombi cheia, entorno de 25 novas filiações e entre

estas, estão as do ex-vereador Almir Sávio, do professor
Francisco Reinert, do empresário Ricardo Sonehara, dona
Ivanilde Rampelotti e da professora Maria Antônia Maas. O
vereadorLuiz Reinert convidado a integrar o partido declarou
aos presentes que dentro de 30 dias dará o veredito final

porque a sigla seguirá e disputará a reeleição em 2008.

Admitiu que tem convite também do PP, partido que integra
a administraçãomunicipal. O vice-governador Leonel Pavan
destacou a presença firme do PSDB em Gaspar sobretudo
pela atuação independente e em conformidade com a linha

do estatudo. Sobre o ingresso de Chico Reinert foi incisivo:

"abonei a ficha do Chico no PDT, agora com alegria o faço
no PSDB".

III ·Pastel - A primeira noite do pastel realizada pelo cm
Vovó Benta no sábado, 18, na Comunidade de São Cristóvão

no Gaspar Grande, surpreendeu os organizadores pela
quantidade de público que esteve prestigiando o evento. Alguns
até ficaram impacientes pela espera do pastel, mas um pouco

.

de bom senso também ajuda, já que o pastel era frito na hora

o que é justificável por causa da grande demanda de consumo.
É sempre mais fácil criticar do que fazer. De parabéns a

Direção, APP, funcionários, pais e colaboradores que se

doaramgratuitamente e também aCiadoPastel pelaqualidade.

II INSS - Gaspar está prestes a ter uma Agência do INSS,
o local escolhido já está defmido e será próximo do Coreto

Municipal. A agência facilitará a vida de trabalhadores e

aposentados, que não precisarão mais ter que ir aBlumenau.
Os custos de aluguel da sala e manutenção ficarão sob a

responsabilidade da Prefeitura de Gaspar, oJNSS custeará a

mão-de-obra e o sistema. O restante ficará a cargo de

entidades que farão doações à instituição. O Sindicato dos

Trabalhadores Rurais de Gaspar já doou dois computadores
e o. Sindicato dos Trabalhadores da Indústria de Fiação e

Tecelagem - Subsede de Gaspar - está em busca de materiais

para doação .

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Compremisso com a qualidade
CONTABILIDADE

Certificada com o Selo Catarinense da Qualidade.

ontábil- Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar! se Fone: 47 3332-0330
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Comunidade
Em busca da conscientização
MUITO TEM SE falado em

preservar a natureza e em

conscientizar a população a

respeito do tema. Porém, às

v6zes só palavras não são

suficientes para fazer com que
as pessoas
percebam a

importância do
meio ambiente
em nossas vidas.
Sendo assim, a

Escola Básica
Dolores Krauss,
resolveu fazer
um trabalho
diferente para
mostrar a rica biodiversidade
do Brasil e o quanto é

importante preservá-la. Com a

iniciativa da professora
Albertina Karsten, a atividade
foi desenvolvida por 75 alunos

das 3 turmas de sexta série, que
commuita criatividade fizeram
com que todos os alunos da
escola se envolvessem com o

trabalho.

coleção Ecologia, desenvolvida
pela bióloga, mestra e doutora
Lúcia Sevegnani, que explica
através de histórias e de uma

forma clara a biodiversidade.

Após ISSO, os alunos

prepararam
teatros e

apresentações e
,

t objetivo do
balho foi

criaram
"cantinhoazer as

pessoas
entendere

importância
natureza

Primeiro, estudaram a

..

r A primeira etapa do Centro
de Formação da Pastoral da
Juventude (CFPJ) teve início
no sábado (4).

O curso, programado para
acontecer em nove etapas se

estende até dezembro, quando
jovens de diversas
comunidades da comarca de

Gaspar podem se reunir,
estudar e construir.

c:

Este primeiro encontro foi
marcado com muito
entusiasmo dos jovens

)

natureza", que

pode ser visitado
por todos os

alunos da
Escola. "O

objetivo _

do
trabalho foi fazer, primeiro as

pessoas entenderem a natureza,

para então preservá-la", ,

afirmou Sirlei de Jesus

Miranda, diretora da Escola.
O cantinho da natureza nada

mais era do que um túnel
construído dentro de uma sala,
que revelava muitas surpresas
para quem se aventurava em

conhecer. Para entrar, era

preciso ficar descalço e vendar

participantes, que com o apoio
do palestrante Marcos,
puderam se conhecer por meio
de dinâmicas, muitas músicas
e poesias na busca para
entender melhor o ser

humano, tema abordado nessa

etapa.
Com direito à palavra, os

jovens também expressaram
suas opiniões, transformando
o encontro em um misto de

aprendizagem e

entretenimento, contando até

o

da

os olhos, e então a pessoa era

guiada por um instrutor.
Conforme as pessoas iam

passeando pelo túnel, iam
sentindo a natureza. No

rotina das salas de aula e utilizar
uma metodologia diferenciada.
Além disso, podemos explorar
as .potencialidades de cada

aluno", diz Sirlei.

caminho, água, areia, brita,
animais e até mesmo frutas
foram encontradas.

"Através de trabalhos como
estes, conseguimos sair da

mesmo com um

Charli Chaplin.
Dezenove jovens

marcaram presença e segundo �

os organizadores eles puderam
observar o que é indispensável
ao sucesso de sua existência,
"pois ser jovem é ter

capacidade de tornar a utopia
realidade, é acreditar em si e
mostrar que mais que jovens,
somos seres maduros capazes
de fazer a diferença",
disseram. Dezenove jovens participaram do encontroe suas atividades

Rua Itajaí - 552 - Centro - Fone: 3332-3978
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Geral
Sindicatos apóiam campanha
em prol do Hospital de Gaspar

Direito dos
Idosos é tema
de palestra
amanhã

o Conselho Municipal do
Idoso realiza amanhã (23), no
auditório da Secretaria de

Saúde, na Rua Vereador

Augusto Beduschi, às

14h30min, a palestra "Um

Diálogo Urgente", com o

professor de di!"eito da FURB
Roberto Diniz Saut.

A palestra faz parte do

Projeto deDefesa dosDireitos,
fundamentais eCidadania, que
propõe debater os direitos dos
idosos de umamaneira clara e

objetiva.
A idéia de trazer o

professor a Gaspar surgiu
através da estudante
extensionista do Programa de

Pesquisa da Pró-reitoria de

Extensão e Pesquisa da

FÜRB, Liliane Fagundes, que
em conversa com o presidente
do Conselho Municipal do
Idoso, Luís César Heining,
sugeriu a participação do

professor. Essa palestra é um
_

preparativo para as diversas
atividades que acontecerão no
Mês do Idoso, que é
comemorado em setembro.

Outra conquista do
ConselhoMunicipal do Idoso
foi os uniformes que serão

usados pelos idosos que

representarão Gaspar no

JllDOS, na etapa estadual em
Chapecó. Na etapa regional
ficou em terceiro colocado e

garantiu a vaga para seguir na
competição.

• ·mi'MU6•
Lideranças sindicais se

organizam para realizar

polentada com galinha,
'� -'1

_

,q reverterá
,

adação em prof'da' ,

anha pela
urado'hospítal

Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro.

LIDERANÇAS DOS
SI'NDICATOS dos

;;:: .,

.trabalhádores de Gaspar
estiveram reunidas na última

segunda-feira (20), para
organizar um, almoço em prol
da reabertura do Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, que terá toda

arrecadação revertida para a

entidade. Líderes de sindicatos esperam mobilizar a sociedade para o almoço,
O almo ço será polenta

com galinha e sindicatos.

acompanhamentos e o local e Os organizadores
dia serão definidos nas pretendem sensibilizar o

próximas semanas. Ai�tenção empresariado a apoiar e fazer
é mobilizar OS,)rfibalhadores , parceri as para garantir o
'do município para acelerar a �ucesso do evento ê parª isso
reabeéturada casa de saúde; ,crs 'contatos jáesião sendo
'0 custo pira a população feitos.

"

participar será de R$' 10,00 A idéia foi conjunYá jos
.por' pessoa.ique dá direito ao sindicatos que crêem há

almoço e participar de importância deste tipo de ação
'2slQrteios de .br indes e as para aumentar a participação
,Y:.t;�das antecipadasjá serão dessas entidades junto à

�f�Yhts nas sed�s dos população.

Participaram da reunião,
Ivanilde Rampelloti, do

Sindicato dos Trabalhadores

Rurais de Gaspar, Iovelino
Masson vice-presidente do
Sintraspug, Sônia Regina
Vieira, diretora do Sindicato
dos Trabalhadores das

indústrias de Fiação e

Tecelagem subsede de Gaspar
e Rosana Quintino P. Fantoni,
presidente do Sindicato dos

Trabalhadores do Vestuário de

Gaspar/Ilhota.

li Sônia'
3332-0436,
III Rosana

3332-5712,
III Ivanílde
3332-0471
II Jovino
3332-6764.

CDLGASPAR

Venha ser um associado da
.......�,...,...-

..----
e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

,para você e sua

......

473332.101
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1055 - Galpão 01 -
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II Tr f' I r so

lista Leio
Direto ao Assunto

Falos: Jomaí Metas
.

o Troféu Imprensa
Jornalista Léo brindou a

noite de sexta-feira com um

glamuroso evento no

Restaurante Bunge
Natureza e também
comemorou um ano da

Justiça Arbitral em Gaspar.

reproduza ainda mais a vontade e o

desejo de fazer o bem e que esta seja a

primeira de muitas outras que se farão
adiante. Por isso são sinceros os

agradecimentos a todos que
prestigiaram o evento.

Além dos homenageados abaixo a

noite foi toda especial para o cicerone
do evento o Jornalista Leopoldo
Miglioli da Rádio Sentinela do Vale e

para a Madrinha da noite, Zeny de

Aguiar.

CONFIRA A LISTA DE
UM MOMENTO INESQUE- HOMENAGEADOS DA NOITE:
CÍVEL repleto de glamour, emoção
e alegria celebrou a segunda edição do Associação de Moradores do
Troféu Imprensa Jornalista Léo e o GasparAlto,AssociaçãodeMoradores
aniversário de um ano do Juizado do Bairro Bela Vista, Associações de
Arbitral de Gaspar, na noite da última Moradores do Bairro Santa Terezinha,
sexta-feira (17), noRestauranteBunge Associações de Moradores da Rua
Natureza. Pedro Simon, Associação de

Representantes de entidades e Moradores do Bairro Vila Izabel,
personalidades do município, que Associação Comercial e Industrial de
contribuem para o desenvolvimento e Gaspar (ACIG), Rede Feminina de
lutam por uma sociedade mais justa e Combate ao Câncer,Conselho
igualitária receberam homenagem do Municipal Antidrogas (Comad), Apae
aniversariante da noite e se divertiram - Centro Integrado de Educação
ao som da boa música da Banda São Especial Fênix,Ampe-Associação de
Pedro, do saboroso jantare das hilárias Micro e Pequenas Empresas, Câmara
piadas e brincadeiras do Palhaço de Dirigentes Lojistas (CDL), Rotary
Biribinha e sua turma. Club, LionsClub,ExecutivoMunicipal

Tudo perfeito e especial em todos Legislativo Municipal, Subseção
os detalhes. Desde um ambiente de Gaspar OAB, Conferência
especialmente decorado pela equipe Vicentina, Abrigo Casa Lar Semente
Dalarosa, com a cerimonialista do Amanhã, Ação Social e Cidadã,
AlexandradeOliveiradando o tom das Fundação Bunge, ConselhoMunicipal
homenagens e sob coordenação de da Criança e do Adolescente, Juíza da
Maurício Melato, Emerson Melato e Infância e Juventude, Jornal Metas,
do comunicador J. Aguiar, o sucesso Jornal Cruzeiro do Vale, Rádio
não poderia ser maior. Sentinela do Vale,Rádio Nativa, Site

. Foi ummomento de compartilhar Vitrine Gaspar, Pedro Pablo Reinert,
alegria, pensamentos positivos e Alberto Chieza, Juliano Chieza,
acima de tudo valorizar aqueles � foto.s Soldado Bonin, Delegado
que estão promovendo b..� "o Paulo Norberto Koerich,
ações em benefício do�" WWW.�SargentoMaba.Luiz
próximo e da sociedade. c3 Jornalmetas.ti Heining, Francisco
Através dessa homena- JlI. com.br·· Passos,OarindoFantoni,
gem, os organizadores � Ernesto Schramm e

esperam que se Evaristo Spengler .1DI.��!!!'!1!!��:d�����������_j

merson, Alexandra, Rosa, Lorival e Jeferson e Maurício
i'/:3fi' _,.

CAmarade
Dirigentes
Lojistas de
Gasp r

Associação
Comercial
Industrial
de Gaspar
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Clarindo, Salete, Aglae, Celso, Lilian e Carlos :;:

aço Biriba alegrou a noite dos convidados
�I,.'�'l'."';'": ��:

Relojoaria e Optica
33322192 CeI. Aristlllano Ramos. 282

.
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www.ceramfix.com.br

lolanda, Sargento Maba e Maurício
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o ex-secretário de Turismo e Preso do Rotary, Marcelo

-------------'

Carlos, Ernesto, Dr. Max, Erica, Marlene e Dr. Olávio

Jean Carla com a madrinha do evento zeny{ ,.

3332-8414
Rua: Ctesc:indo Pedro

Sdmeider. 48 � Santa TefUinha

Diretório do
Partido Progressista

de Gaspar

Sheila Censi B aun

Secretária de Planejamento e

Desenvolvimento

Marcia Sganzerla

Secretária de Saúde

IAurelio Marcos

Procf,lrador do Município

Marcia Pontes

Secretária de
Desenvolvimento Social

r
- .----� -_...�_.- --- - ...

Jimeny
Computadores
www.jprcomputadores.com.bi
atendimento@jprcomputadores.rom.br

3332-0001 {3332-7042

Rua Barão do Rio Branco, 700

3332-0580

marques.bnu@terra.com.br

Rua Indústrial José Beduschi,'38

TERRAPLENAGEM C·.AIB IE TRANSPORTES -=..,. .

3332 0749
3332 0825
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC'
. .

,

o Serviço de Atendimento aó Consún'lidôr (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis I
Vende-se casa nova de alve

naria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Valmor.

Aluga-se sala comercial, lo
calizada no centro de Gaspar,
em frente ao posto de saú
de. Informações pelo telefo
ne 9179 0033.

Aluga-se, apartamento, 2

• qtos, sendo 01 suíte, sala,
cozinha, área de serviço, sa
cada com churrasqueira, 2

portões eletrônicos e antena

parabólica. Tratar pelo telefo
ne 9165 0918 ou 3332-0310

Vende-se terreno no Bairro
Bela Vista, 700m2, murado,
com 2 casas mistas indepen
dentes, 60m2, garagem para
2 carros cada casa. Valor R$
85 mil. Telefone para contato

91034008, tratar com Tomás,
após as'14:00h.

Vende-se terreno na praia de
Mariscai, -medindo 532m2•
Valor R$ 60mil, aceita-se tro
ca por carro de menor

valor.Tratar com José Carlos

(Zecão) - 3332 6478.

Aluga-se apartamento com 1·

quarto, cozinha, sala, banhei
ro e sacada. Novo!!! Ótimo
acabamento, com parabólica.
Valor R$ 430, localiza-se no

centro de Gaspar. Tratar com
Margarete - 3332 1491.

Aluga-se Kitinete no bairro

Figueira.Tratar com Almir ou

Solange - 3397 0947

Vende-se estamparia no

bairro Figueira. Tratar com
Almir ou Solange - 3397 0947

Procura-se casa para alugar.
Tratar com Valéria - 3332
1738

Aluga-se sala para facção no
bairro S. Terezinha, ótima lo

calização. Tratar com Antônio
-33180519.

Aluga-se apartamento no

centro de Gaspar. Telefone
para contato 3332 0820.

Alugà�se casa 7 x 10, 3 quar
tos, sala, cozinha', banheiro e

lavação. Valorá combinar.

Telefone para contato 3332

8313, tratar com D. Odete.

Aluga-se Kitinete, com 2

quartos, cozinha e banheiro.
Telefone para contato 3332
8313. tratar com O. Odete.

I Veículos I
Vende-se Astra sedan, ano
99, cor preta, completo, aro
15, ótimo estado, com 95.000
km rodados. Valor R$ 26mil.
Tratar com Goga - 3332 4038
ou 8816 3553

Vende-se KX 250, ano/mod
01/01. Valor R$ 6.000 a vis
ta. Aceita-se prosposta. Tra
tar com Daniel, telefone para
contato 8851 6820.

Compra-se moto de trilha.
Tratar com Maykel, telefone
prata contato 9980 1928 ou

maykelgoes@yahoo.com.br.

Vende-se Gol, 1.6, cor bran
ca, ano 88, a álcool, cd e alar
me. Valor R$ 5.500. Tratar
com Álvaro, telefone para
contato 9962 9245 ou 3332
8338.

Vende-se Pick-up Corsa, 1.6,
cor branca, gasolina, ano 03.
Valor R$ 19.500. Tratar com

Álvaro, telefone para contato

9962 9245 ou 3332 8338.

Vende-se Uno, ano 96, ele
trônico ep, 2 portas, entrada
R$3.500 + 30x de R$ 347.
Tratar com Cristiano,' conta
tos jca@terra.com.brou 3350
0047.

Vende-se Caminhonete
Chevrolet 010, ano 82, cor
branca, direção hidráulica, 5
marchas, 4 portas, carroceria
de madeira. Valor R$ 20mil.
Tratar com Jatson ou José -

33323603.

Vende-se Palio Weekend

Style, 1.6, 16v, ano ss..com
pleto, 'revisado com nota fis

caí.otírno estado. Tratar com
Neivaldo - 3332 8653 ou 8849
4121.

Vende-se Saveiro 1.8 CL,
ano/mod 95195, cor verde.
Valor R$ 10.700. Tratar com
Eduardo - 9967 4215.

Troco linda casa cf

-pisclnano bairro
Santa Terezinha

. .

.

por' apartamento..
Mais inf.: 91039260
.; /99931020

Vende-se Clio Sedan RT 1.0,
ano/mod 02102, completo +

air bag, UnlCO dono
75.000km. Valor R$ 23.400.
Tratar com Eduardo - 9967
4215.

Vende-se CG Fan 125, anol
mod 05105 ..Valor a combinar.
Telefone para contato 9159
9356 ou 3332 6018.

Vende-se Gol bola 1.6, ano
96 cll, cor branca, 2 portas,
inteiro. Valor R$ 13mil a vis
ta. Tratar com Ana Paula -

9921 6931 ou 33376125.

Vende-se CG 125, ano 83,
motor novo toda reformada
com documentos de leilão,
moto linda. Tratar com Vito -

88258482

Vende-se OT 125, motor fei
to há pouco tempo, toda re

formada. Tratar com Augusto
ou Lourdes - 3332 2812

Vende-se Parati bola, anol .

mod 97197, cl 1.8, com tra

vas e vidros elétricos, preta,
rodas de liga leve. Valor H$
10mil + 6x R$ 412. Tratar
com Luis Carlos - 9938 6234.

Vende-se Fiesta, ano 98, cor
prata, 4 portas, aro 14", ro
das esportivas. Valor entra
da de R$ 2.360 + parcelas.
Telefone para contato 3332
8482 ou 91144056.

Vende-se Gol, ano 99, cor
branca, 2 portas, básico. Va
lor R$ 2mil d� �ntr&da".+ fi
nanciamento, ''aceita-se pro
posta. Tratar com Fabrício,
telefone para contato 9924
1228.

Vende-se ou troca-se

Logus, ano 93, completo, por
moto ano 02. Tratar com

Beto ou Ivonete, telefone
para contato 3332 5865.

Vende-se Gol GL, 1.8, ano
91. Valor R$ 5.500 + 15x de

R$ 250. Aceita-se proposta.
Tratar com Uilson, telefone
'para contato '88:5 ,1518.

Diversos I
Vende-se notebook

Toshiba, 1.73 Ghz, 1 GB

RAM, HO 120 GB, tela 15.4",
wireless. Valor R$ 2.950 a

vista e pendrive de 4 GB, R$
190. Tratar com Fabeny -

9991 6222 ou

aifab@yahoo.com.br

Vende-se caixaria para som

automotivo, caixa para 2

Sub de 12", tampão perso
nalizado para 4 cornetas, 2
twiter e 2 6x9, para Celta 2

.

portas. Tratar com Rodrigo -

99727343.

Vende-se teclado em bom

estado, marca CCE. Valor R$
250. Telefone para contato
9981 2976, tratar com

Luciana.

Compram-se consórcios

contemplados ou não. Tratar
com Sheila - 3222 2853 ou

8851 4750.

Vende-se linda maleta de
couro para notebook da mar
ca Omega (nova). Valor R$
150. Tratar com Rodrigo -

84078015

Vende-se monitor LCO 17",
marcaAOC, modelo 173P, na
caixa. Valor R$ 600, aceita
se propostas.Tratar com

Fernando ou Márcio - 3332
2642

Vende-se AMO 1.6, 51'2MB
RAM, Gforce 64 MB, vídeo,
gravador de OVO, HO 30GB
+ Slot HO 4- monitor de 15",
samsung. Valor R$ 950.Tra
tar com Eduardo • 9952
0295.

Vende-se placa de captura
de vídeo, passe seu vhs para
dvd, marca Pinnacle, movie
box usb externa com centro

le, sintoniza e captura TV. Va
lor R$ 320. Tratar com Eduar
do - 9982 0295.

Vende-se painel de Tornado,
ano 06, com 5.000km em óti
mo estado. Valor R$ 350. Tra
tar com Flandenir - 9927
5866.

Vende-se AMO Sempron 2.5,
.

hd 80 Gb, 256 mb, gravador
de OVO, monitor de 17", im
pressora, web cam. Valor R$
1.600. Tratar com Marcelo -

33328410.
.

Vende-se máquina indústrial
reta. Valor R$ 700 e máqui
na indústrial overlock. Valor

R$ 1.500, ambas da marca

Lanmax, dois meses de uso.

Tratar com Marcela - 9118
8704 ou 3332 0562.

" Vendê-se overlockWestman

em ótimo estado com tensor

que auxilia no arremate. Va

lor R$1.500. Tratar com
Bruna - 9606 0054 ou

brunazucateli@gmail.com.br.

Vende-se bicicleta

ergométrica da Atletic. Valor
R$ 150. Tratar com Cleusa -

9949 1411.
�.\';;; <

Vende-se computador
Windows 98. Em bom esta

do. Valor R$ 350. Tratar com

Lourival, telefone para conta
to 3332 2209.

..

Vende-se ou aluga-se má

quina de costura Kansai, co
bertura modelo novo e

Overlock Lamax. Valor R$
1.800. Tratar com lourival,
telefone para contato 3332
2209.

I Em re o I
Supermercado São José
contrata dois funcionários

para ajudante de serviços
gerais, de prefer.ência que
morem no bairro S.
Terezinha. Tratar com

Vlandimar Amaral - 3332
8092 ou

bocaamaral@terra.com.br.

Vendem-se pantográficas,
portas basculantes,
portões, portas, cercas e

etc ...Reformas, orçamento
sem compromisso. Tratar

com Cleberson - 9917

0420

Precisa-se Urgente de 4

pedreiros com experiência
comprovada em carteira

para trabalhar em Gaspar,
benefícios, vale transpor
te + almoço, assistência
médica e odontológica.
Tratar com Giovana - 3338

0139.

- 02 pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140 mil; - Alvenaria com 320,00 m2 -

02 pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$ 92

mil. Aceita troca por sítio; - Alvenaria

com210,00m2-03dorm�órios-Nova
- Rua das Palmeiras - R$ 150 mil.
Aceita financiamento bancário; -

Alvenaria com 230,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte + piscina
- Rua Niterói - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 230,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte + piscina
- Rua Niterói - R$ 180 mil; ,Galpão
de alvenaria com 150,00 m2 - Rua
Ricardo Stanke - R$ 65 mil; B.SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00
m2 - nova - 05 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bemardo Schmitl
R$ 130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00 m2 +
terreno com 645,00 m2 - Rua Barão
do Rio Branco - R$ 130mil; - Alvenaria
- 02 pisos - com 290,00 m2 - 03

.dormitórios + ampla sala comercial
Rua ltapema - R$ 245 mil; B. SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria com

177,50 m2 - 03 dormitórios - Rua
Hilário da Silva - R$ 90 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,00 m2

-03 dormitórios- Rua SilvioGa�ewski
- R$ 80 mil. Aceita financiamento

bancário; - Alvenaria com 242,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 725,00 m2 - Rodovia

Jorge Lacerda - R$ 180 mil;'VENDE -

TERRENOS/StnOS - BARRACÃO
Sítio com 568.800,00 m2 - para
reflorestamento / possui aprox. 10.000
eucaliptos - distante 500,00 metros da
Rod. Ivo Silveira - Preço e condições
a combinar, BElAVlSTA- Loteamento
São Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 40

" J;I1i1;BR410 - Terrenos COm área de

':.926,1ó·m2 a 1.607,45'm2 - Vários

-Preçe � condições a combinar;
COLOriuNHA: -, R�a_ Francisco
Parnplona - próxlrno ao terminal-com
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua

Rodoffo Vieira Pamplonacom 3.873,80
m2 - Próximo Centro - R$ 175 mil;
Rua São Bento com 413,12 m2 - R$
20mil; Preço e condições a combinar;
Gaspar (SC), 23/07/2007.

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES

BELA VISTA - Alvenaria com

250,00 m2 - 02 pisos - Rua Brasnia
R$ 140 mil; - Prédio de alvenaria com

aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - Rua
Clara Schmitl, sendo: Térreo 03 salas
comercrars, Primeiro / andar

apartamento 03 dormitórios, sendo 01

suíte. R$ 210 mil;
- Apartamento Residencial Bela Vista
- 03 dormitórios - R$ 60 mil; - Casa
de alvenaria com .150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Emesto Hostert.
Terreno com 752,00 m2 - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.024,00 '112 - Rua Francisco
Xavier Kostert - R$ 195 mil. Acerta
financiamento bancário; - Alvenaria
com 251,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Helena
Kaufmann - R$ 100 mil; - Apartamento
Residencial BelaVista - 02 dormitórios
- R$ 58 mil; CENTRO - Alvenaria com
300,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01

suite - Rua Cecilia Krauss - Preço e

condições a combinar,- Alvenaria com
174,50 m2 - 04 dormitórios - Rua
Frederico Nicolau da Silva - R$ 180

mil; - Alvenaria com 220,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina.
Rua Narciso Polto - Loieamento São
Pedro - R$ 180 mil; - Alvenaria com

245,00 m2 - Terreno com 600,00 - 03

dormitórios, sendo 01 suite, Rua
Bertoldo Bomhausen - R$ 300 mil; -

Prédio de alvenaria com área total de

638,48 m2 - 03 pisos - ampla sala
comercial e apartamento duplex - Rua
VereadorAugusto Beduschi - Preço e
condições a combinar, - Apartamento
ResidencialAlvorada -03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Dependência
completa de empregada + 02 ILagas
de garagem ,RuaAm()jdo ,Sf�(a�1'Ií
'- R$ 245 mil; - .Apartamento
Residencial Monte Cario . ..., 03
dormitórios, sendo- ó1 suíte -

Dependência completa. 'de

empregada - Garagem para 02

carros - Rua Amoldo Schramm - R$
120 mil + financiamento junto à

Construtora; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos -

+ Prédio de alvenari� com 224,00 m2

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Polícias fazem novas prisões por
envolvimento com o tráfico

Direto ao Assunto '

A semana passada
terminou com duas

prisões por suspeila! de
tráfico e uma por
falsidade ideológica nos

bairros Santa Terezinha e
Centro, respedivamente.

NOVA AÇÃO CONJUNTA
das polícias Civil e Militar de

Gaspar prendeu na tarde de
sexta-feira (17), mais dois

suspeitos de tráfico de drogas,
que segundo denúncias vendiam
substâncias entorpecentes no

bairro Santa Terezinha, atrás do
cemitério.

Os irmãos Jovair de Jesus

Joaquim, de 29 anos e Adelaide
de Jesus Joaquim, de 34 anos

foram detidos na residência de

Adelaide, - local onde foi
encontrada grande quantidade
de substância semelhante a

crack e objetos de procedência
duvidosa.

Com mandados de busca e

apreensão os policiais entraram

COM O OBJETIVO de
conscientizar e engajar a

população gasparense para
aderir à Campanha pelo fim da
Violência e da Exploração
Sexual Infanto-Juvenil, a

Prefeitura de Gaspar, por meio
da Secretaria de
Desenvolvimento Social, junto
com a Comissão Municipal de
Enfrentamento à Violência
Sexual Infanto-Juvenil
(Comevi), realiza hoje (22) uma
palestra' sobre Abuso Sexual
contra Crianças e Adolescentes.

O encontro acontecerá às

19h, no Auditório da Ditran e

contará com a presença da
Promotora da Infância e

Juventude e Coordenadora do
Fórum Catarinense pelo Fim da
Violência e da Exploração
Sexual Infanta-Juvenil, Helen
Crystine Sanches, a partir das
19q, no Auditório da Ditran,
anexo à Prefeitura.

Além disso, a Secretaria de
Desenvolvimento Sociale a

Comevi estarão desenvolvendo
várias ações de enfrentamento

"Sou usuário, já tentei parar,
mas não consigo. Confesso ser

usuário, mas nunca trafiquei"
disse Jovair. "Essa quantidade de
crack toda é porque ele usa

muito, já teve overdose por
causa da droga", disse a irmã
Adelaide.

Na ação, umamulher grávida
de nove meses também
foi detida por suspeita
de envolvimento, mas
foi liberada em

seguida.
Após ser lavrado o

flagrante pelo delegado
da Comarca de Gaspar,
Paulo Norberto

Koerich, os suspeitos
foram encaminhados

�
para o Presídio

Regional de Blumenau.

documento de um colega de

trabalho. Luiz Carlos Bitencourt

já tinha aplicado o golpe em

Ilhota e acabou levantando

suspeitas segundo informações
da PolíciaCivil de Gaspar. Após
ser atuado em flagrante foi
encaminhado para o Presídio

Regional de Blumenau.

Falsa identidade
Além das duas

prisões um homem foi

preso, também na

sexta-feira por
falsidade ideológica,

Jornal Metas o envolvimento e quando tentava fazer
disseram que era para uso compras nas Lojas
próprio. Mambel, com Luiz Carlos Bitencourt

Jovair de Jesus Joaquim e Adelaide de Jesus Joaquim

em quatro barracos na busca por
suspeitos e pela droga.

Os envolvidos negaram ao

• Denuncie a violência sexual infanto
juvenil ao Conselho Tutelar no

telefone: (47) 3332 0193 e ao Programa
Sentinela, (47) 3397 1094.

do problema no município para
lembrar o Dia Municipal de
Combate à Violência, ao Abuso
e à Exploração Sexual contra

Crianças e Adolescentes, tendo
como data o dia 24 de agosto e

também para lembrar o Dia
Estadual de Combate a este tipo
de crime, no dia 24 de setembro.

Entre as atividades está a

distribuição de

aproximadamente quatro mil

panfletos sobre o tema à

comunidade, cartazes e adesivos
de carro. A equipe do Programa
Sentinela também estará
visitando as escolas e entidades
de Gaspar para alertar sobre o

problema.
,"A comunidade precisa ser

instrumentalizada para se

posicionar em relação a isso.
Sabemos que é uma questão
complexa e delicada, já que a

maioria dos casos de abuso
sexual de crianças e adolescentes
acontece dentro de casa e os

abusadores, normalmente são
membros da família: o pai
biológico, o padrasto e/ou outro

parente prõximo'Vlembra o

coordenador da Comevi, João
Batista Cardoso de Aguiar.

Apesar da dificuldade, João
é otimista e diz que há ações que
podem ser feitas para prevenir e
combater este crime. "Uma
forma é a denúncia, não apenas
de casos confirmados, mas de

suspeitas.A comunidade precisa
denunciar, para que o crime seja
combatido", ressalta.

-

O Conselho Municipal
de Habitação realizou na

última semana a primeira
reunião ordinária da gestão
do biêni02007/2009, quando
foram escolhidos os novos

. integrantes do Conselho.
Na ocasião também foi

eleita a nova diretoria. O
conselheiro Carlos Eduardo

Junkes foi eleito presidente,
AndrioneMarquetti é o vice
presidente, Valdiria Stanke

Pamplona a secretária e

Stefan Schrnitz, tesoureiro.
Também integram o

Conselho: Júlia Ema dos

Santos, Maria das Graças da
Costa, Rosani B. da Silva,
Cristiane Bernez Zaghini,
Alexandre Saulo Scalcon,
Marcos Aparecido Nunes de
Souza, Lurdes Maria
Caresia da Silva, Flávia
Kellet Alves, Maria de
Lurdes Marques, Jackson
Gaertner e Celso Abimael da

'GASPAR NA [UTA CONT'RA A VIOl.ÊNCIA SEXUAl..
.

.

Costa.
A última gestão do

Conselho de Habitação
serviu de base e

direcionamento para a

política de habitação,
principalmente pela
elaboração do Plano

Municipal de Habitação de
Interesse Social do,

município deGaspar. A nova

gestão, além do

compromisso de dar
continuidade a este trabalho

,

terá a responsabilidade do

comprometimento com o.
Conselho que, além de
consultivo e deliberativo,
forma diretrizes para a,

política de habitação.
O ConselhoMunicipal de

Habitação, realiza suas

reuniões ordinárias sempre
na terceira terça-feira de
cada mês, das 8h às 10h, no
auditório da Ditran, anexo à
Prefeitura de Gaspar.

Conselho Municipal de
Habitação elege nova diretoria

.. _ " .. '._.
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De olho em 2008
frente e ouviu os líderes
dos partidos de Gaspar
que já pensam nas �

eleições do próximo ano

e já analisam coil1o se

c9n�igurará a disputa
etéitoral para'o cargo de

pref�ito.
'_ .' ,,�-.t,- .

AS, 'ELEiçÕES ESTÃO
previstas para o dia cinco de
outubro de 2008, o Tribunal

Superior Eleitoral ainda não

divulgou as datas de início de

campanha política e suas

resoluções, mesmo assim aqui em
Gaspar muito se discute e

especula-se sobre os possíveis
candidatos e coligações que
podem ser formadas visando o

cargomáximo emais cobiçado do
município.

OJornalMetas entrevistou os
presidentes, líderes dos partidos
gasparenses e o atual'prefeito, que
expuseram as posiçõés e diretrizes
que esses partidos podem tornar
visando o pleito do próximo ano.

Com essas possibilidades
poderemos acompanhar como se

formarão as alianças e também
avaliar o que esses disseram antes

do início do período de campanha
eleitoral e avaliar se à postura e as

posições serão mantidas quando
for dado início à corrida eleitoral.

Hoje muitos dizem ser muito
cedo para falar sobre o assunto,
mas. li verdade é que todos já se

articulam..

Segundo . as próprias
especulações que correm aos

quatro ve�tos l).a,� cidade, os

entrevistados sãÓ possíveis
candidatos. Muita água ainda vai
rolareatémesmo aquelesquehoje
não podem se" .manifestar
abertamente sobre as intenções
políticas, são nomes fortes para o
próximo ano e até mesmo outros

candidatos poderão surgir até
2008.

5) Qual o.:plano. de governo par� éo.nquistar o.
,

eleito.rado2"
O que o PSB]3, prega e sempre pregou

'

simples, s'
,",',

urocratização para atê,
i popu�a scar os recurs

cres cípio.H·
Associaç

asses do munidpio.
que têm papel fundamental na administração do

município e;ntão devemos unir a c1assgiempresarial e a

classe política para obter melhores resultados.

Julinho Zimmermann • FiliadQ ao DEM

1) O partido. terá candidato?
O DEM é um partido que está sendo reestruturado e

estariíós ainda na fase de. filiações, então seria

prematuro citarmos nomes, mas temos, algumas
possibilidades. Todos .que estão escritos têm condições
de ser candidato para o pleitode 2008. A escolha será
democrática.
Temos vários nomes mas ainda não há definições.
Formaremos primeiro um diretório para então

decidirmos.

3) Há possibilidade de co.ligações?
Se for possível tentaremos manter, independente dos nomes, a tríplice aliança do
estado, com os partidos PMDB, PSDB e DEM. iA

instabilidade polítiea que Gaspar vive hoje dificulta as coligações?
cho que os partidos perI!l�l1eceram unidos, entãon�? ,irá influenciar na

'Íotnlar as colig,!çõe�: 'l'�cl�, cóligação é difícil, ITÍasfo' encaminhamento
e� instryído. qy

, " ,

iuro projeto polític nistrativo para

r pmapolítica
os anseios da

s para o
.

dO 'as

6) Quais são. os possíveis concorréntês?
Não vamo nomes, mas o :PSDB sábe qué Já existe
uma:

'

orte predetermin
., 'c,

eleições de
,'-,"1;i':.,

2008.

5)Qual o plano. de governo para conquistar o. eleitorado?

Queremos fazer um projeto por Gaspar, pois o município merece uma

administração clara e transparente, com o compromisso voltado para o povo.
Também é preciso ter uma capacidade administrativa.

6)Qua�� são os possíveis co.nc�...�e��es?
-{\inéla é,muito cedo para citarmqs 'n�mes ..

, ---';t
' :' __ oo_,_, __ ,_ "

Clarindo Fantoni • Presidente do PP

1) O partido. terá candidato? "

Certamente o PP tem a intenção de concorrer à

majoritária. 'Mas ainda não decidimos nomes e o cargo.
Não �scutimos a respeito pois ainda está muito cedo.

Mas estamos procurando uma nominata, até possíveis
filiações.-'

2) Nomes possíveis para vice?
Ainda não.

':3rHá possibilidades de coligações?
EStamos preparando uma equipe que possa participar das
eleições. Uma coligação é sempre possível, mas isso

:;__C_ _J

precisa ser discutido também em nível de deputados.

4) À instabilidade política que Gaspar vive hoje dificulta as coligações?
Não. Acredito que não haverá dificuldade para criar as coligações.

5) Qual o. plano. de governo para conquistar o. eleitorado?
O principal objetivo é prezar pela qualidade de vida do povo gasparense, dando
mais infra-estrutura.

6) Quais são. os possíveis concorrentes?
Ainda é muito cedo para citar nomes.

:: Você acha que terão muitos candidatos para prefeito de Gaspar em 2008?
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5) Qual o. plano. de g
7, -_o _

_ "

cónqUistar o. elettorado?

'J;>redsamos resgatar a credibilidade
; política gasparense, resgatai'� auto

, r :.

A? servidor públic:o't fã'zer, um
'*'

ras eficiente; p tual

ão'·ápena
e não fizera

Rubens Benevenutti,
Binho Presidente do PMOB

1) O partido.
terá candidato?

Hoje minha

posição como

presidente do

partido é de
t e r na o s

candidatura

própria. E da
vontade de

muitos do

partido que, o
Renato VianÍla

&
se lance

candidato. Mas também temos nossos

vereadores Ivete Mafra Hammes e Celso de
.

Oliveira que estão fazendo um ótimo'
trabalho: Alem do Walter Morello e o meu

também seM discutido. Algumas pessoas
espeénÍ orne de Osv�do'Sclul.ei(ler, i
Paca, 'para idato a prefeito, masreleê
apoiou Oi ido naquele momento' para!
mostrar pata o atual prefeito que nã?
perdemos fqrÇ<\ com a saída dele da sigla.

2) Nomes possíveis para vice?
É 'muito cedo para pensar, mas não

descartamos nemmesmo a possibilidade'de
sermos vic� �m; alguma coligação. Nós
queremos fái�r pârte do processo.

3) Então. há possibilidades de coligações?
As coligações são possíveis com qualquer
partido, menos com o atual prefeito Adílson
Schmitt. Queremos nos coligar com pessoas
que pensam no bem do município.

4)A instabilidade política queGaspar vive
ho.je dificulta as coligações? ; '.

Não. NãopreCisamos escolher os secretários
por causa da coligação e sim por

competência.

5) Qual o. plano. de governo para
conquistar o. eleitorado?
Desenvolver um programa de governo mais

organizado e colocar pessoas qualificadas nas
funções .

6) Quais são. os possíveis concorrentes?
O Celso Zuchi é certo. OAdílson também

tem grandes chances de tentar a reeleição e

ter o apoio do Clarindo, mas o vice-prefeito
pode também querer vir sozinho e fugir do
desgaste criado por Adílson. Outra

possibilidade de lançar uma candidatura

coligada é o PSDB com os Democratas;

José Corrêa • Presidente do PV
I

1) Vo.cê já é um pré-candidato. do. partido?
Sou um dos nomes à disposição, caso

venhamos com candidatura própria.

2) Nomes possíveis para vice?
Avaga de vice é barganha, vai depender de
coligações.

.

s são. os possíveis cone
estamos preocupados com a

concorrência. A nossa preocupação é

mosg-ar o que fizemos nos quatro anos

que estIvemos no poder e t?mbém
esentar um projeto para o de

3)Então. há po.ssibilidades de colígaçêes?
Sim, certamente. Somos novos em Gaspar,
queremos promover o partido, esse é o nosso
primeiro passo. Não temos restrição com

nenhum partido emGáspar. Mas hoje nossa
� --�

intenção é ter candidato próprio.

4) A instabilidade política que Gaspar vive hoje dificulta as

coligações?
.

Evidente que ficou uma ferida, um clima ruim. Existem-coligações que
dão certo, nessa última eleição houve oportunismo ,epor isso não vingou.

5) Qual o. plano. de Q para conquistar
" Nossa idéia princi �;um planode gov ,e abranja todos os

bairros, chamá-los. .ti:Vir suas necesside' dentro do p�ssível
atender a todos.AmeÍâé fazer uma política difereiíCiada para cada bairro.

. 6) Quais são. os po.ssíveis concorrentes?
Não quero citar nomes, mas creio em uma eleição com seis candidatos.

'.;',

��:t.,ano.
i::;':,
!'iS) Qu3I o. plan ��ra conquista
Gaspar precisa conti,riúàr seu desenvolviment

própria, para que se vislumbrem mais,investim Temos que pensar
nos investimentos ná árya social no próximo mandato.,

6) Quais são os possíveis coaêorrentes?
O que sabemos é o que a imprensa anda falando. Nesse momento não

posso citar nom�s
'�'>}

Sim. Acredito que Acredito que será Não. Eu acho que Eu não faço Vai ser como a Acredito que O número será Menos candidatos, com

os partidos irão ,

.......
_r-/

como a última terão poucos idéia de corno ; última eleição. terão p0l!cos reduzido com a a formação de uma

concorrer eleição.Acho que o candidatos e vai ser. Antônio.
' ,

Sempre é a formação de mais
�_">, coligação para derrubar

.' f nomes, como a

isoladamente. Celso Zuchi deveria bastantes Buchmann, mesma coisa, eleição passada. coligações. um candidato forte.

Vanderlei voltar a concorrer. coligações. Ademir bairro Santa nunca muda. Marístela Alcides Santos, João Ricardo.
sa

,

Camargo, bairro. Lucianâ;�abel, TerezlnlIa,
s

Capístrano, bairro. Salete Castanho, Antunes, bairro. Sete de Quintino., bairro. Sete

Margem bairro. Margem Margem Esquerda, empresário bairro. Bela bairro. São. Setembro, de Setembro,
Esquerda, Esquerda, chapeíro. Vista, Pedro, do lar. costureiro. comercíante,

porteiro, sécretáría. costureira .

. t...
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lei Maria da Penha
incentiva denúncias

,

Diret() ao Assunto
-- - -- - - -

Desde que a Lei Maria
da Penha passou a ser

aplieada� 4�1-mil
processos foram

ajuizados contra
agressores em se.

A LEI MARIA da Penha,
criada com o-objetivo de punir
commais rigor os responsáveis
por agressões contramulheres,
acaba de completar um ano de

existência. Em Santa Catarina,
aumentaram as denúncias de

violência doméstica contra as

mulheres, conforme apontou o
Tribunal de Justiça de Santa

Catarina (TJ-SC), que
contabilizou 4,7 mil processos
desde setembro de 2006,
quando a lei passou a ser

aplicada.
O Judiciário catarinense foi

pioneiro no país em implantar
os primeiros Juizados de

Violência Doméstica e

Familiar contra a Mulher, nas
Comarcas de Florianópolis,
Chapecó, Tubarãoe Criciúma.
Nestas unidades, os

magistrados têm a

incumbência de dar prioridade
aos casos relacionadas à

agressão doméstica (violência
física, moral, psicológica,

.

Maria da Penha (E) caso simbolico de violência doméstica no Brasil

patrimonial e sexual) contra
mulheres.

O responsável pelo Juizado
deViolênciaDoméstica contra

a Mulher da Comarca de

Chapecó, juiz Sílvio José

Franco, diz que em poucomais

de um ano registrou o

ajuizamento de 1.103 ações -

558 em trâmite, 532

arquivadas, nove suspensas e

quatro redistribuídas. Além

disso, um número (1046) quase
semelhante de medidas

protetivas -_ pedidos de

afastamento do lar, obrigação

.

de não fazer e prisão do

agressor, entre outras - foram

despachadas neste período.
Em Tubarão, sob

responsabilidade do juiz Lírio
Hoffmann Júnior, a unidade

local recebeu 536 processos
desta natureza 370
continuam em tramitação.
Capital e Criciúma, juntas,
contabilizaram 1,7 mil novas

ações. Nas demais comarcas

que ainda não possuem varas

específicas, outras 1.280 ações
deram entrada após a vigência
da lei, em 7 de agosto de 2006.

--

Penha foi sancionada em

7 de Agosto de 2006 pelo
presidente Luiz Inãcio
Lula da Silva; dentre as

várias mudanças
promovidas pela lei está o
aumento no rigor das
punições das agressões
contra a mulher quando
ocorridas no âmbito

doméstico ou familiar. A

lei entrou em vigor no dia
22 de setembro de 2006.

- -

COLUNA F#l:M
Por Arthur Monteiro

�

• Comércio - Conforme revelou o

indicador Serasa de Atividade do

Comércio, o volume de vendas do

comércio varejista nacional cresceu

9,8% de janeiro a julho de 2007, na

comparação com omesmo período de
2006. Na relação de julho deste ano

com julho de 2006, as vendas do

varejo exibiram crescimento de 7,7%.

• Segurança pública - O Programa
Nacional de Segurança Pública com

Cidadania (Pronasci) foi lançado na

segunda-feira (20) pelo presidente
Lula e o ministro da Justiça, Tarso
Genro. Inicialmente, serão atendidas

as 11 regiões metropolitanas mais

violentas do país Belém (PA), Belo
Horizonte (MG), Curitiba (PR),
Maceió (AL), Porto Alegre (RS),
Recife (PE), Rio de Janeiro (RI),
Salvador (BA), São Paulo (SP),
Vitória (ES) e entorno de Brasília.

• Enem - 3,5 milhões. Este é o

número de estudantes que devem

fazer o Exame Nacional do Ensino

Médio (Enem) no país no próximo
domingo (26). A prova serve como

classificatória para universidades

privadas em todo o Brasil.

• Porto de Navegantes - O porto de

Navegantes está pronto, mas já
prorrogoI! duas vezes o início das

operações este ano. A princípio, o
empecilho para a inauguração é a

concessão de alfandegamento pela
Receita Federal, que ainda depende
de vistorias e aprovação de

documentos.
. e-mail: arthur@digitalabc.com.br

acessada!

I
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Hoje é Dia do Folclore
Direto ao Assunto

Riqueza cultural

brasileira, Dia do
Folclore é motivo de

comemoração e

exposições em todo o

país.

HOJE, 22 DE agosto, o Brasil

comemora o Dia do Folclore.A

data foi criada em 1965 através de

um decreto federal, no Estado de
São Paulo, instituindo o dia para
se realizar comemorações e

atividades que preservem e

mantenha vivo o folclore nacional.

Folclore é o conjunto de todas
as tradições, lendas e crenças deum
País.O folclorepode serpercebido
na alimentação, linguagem,
artesanato, religiosidade e

vestimentas de uma nação.
Segundo a Carta do Folclore

Brasileiro, aprovada pelo I

Congresso Brasileiro de Folclore

em 1951,· "constituem fato

folclórico as maneiras de pensar,
sentir e agir de um povo,

preservadas pela tradição popular,
ou pela imitação".

O folclore é o modo que um

povo tem para compreender o
mundo em que vive. Conhecendo
o folclore de um País, podemos
compreender o seu povo. E assim

conhecemos, ao mesmo tempo,
parte de suaHistória. Mas para que
um costume seja realmente

considerado folclore, dizem os
estudiosos é preciso que este seja
praticado por um grande número

de pessoas e que também tenha

origem anônima.

Apalavra surgiu apartirdedois
vocábulos saxônicos antigos.
"Folk", em inglês, significa
"povo". E "lore", conhecimento.
Assim, folk + lore (folklore) quer

\

dizer"conhecimento popular" . O

termo foi criado porWilliam John

Thoms (1803-1885), Um

pesquisador da cultura européia
que em 22 de agosto de 1846

publicou um artigo intitulado

''Folk-Iore''.
No Brasil, após a reforma ortográfica de 1934,

que eliminou a letra k, a palavra perdeu também o

hífen e tornou-se "folclore".

O folclore brasileiro, um dos mais ricos do

mundo, formou-se ao longo dos anos principalmente
por índios, brancos e negros.

Dia de exposições
Em Gaspar as .escólas das redes municipal,

estadual eparticulardeensino estarão homenageando
os personagens que integram o folclore brasileiro.

Neste dia, o Departamento de Cultura da

Prefeitura Municipal organiza uma exposição no

Coreto Municipal, para relembrar ao público um

pouco dashistórias sobreos personagens criados pela
imaginação popular que há muitos anos embalam

as rodas de histórias não só infantis, como de todas

as idades.

Região Sul
Danças: congada, cateretê, baião, chula,

chimarrita, jardineira, marujada.
Festa tradicionais: Nossa Senhora dos

Navegadores, em Porto Alegre; da Uva, em Caxias

do Sul; da Cerveja, em Blumenau; festas juninas;
rodeios.

Lendas: Negrinho do Pastoreio, do Sapé,
Tiaracaju do Boitatá, do Boiguaçú, do Curupira, do
Saci-Pererê.

Pratos: churrasco, arroz-de-carreteiro, feijoada,
fervido.

Bebidas: chimarrão, feito com erva-mate,

Çonheça os mitos
�f��í

• - Saci-Pererê

• - Boitatá

• - Curupira (ou Caipora)
• - Lobisomem
• - Mãe D'água, a Iara
• - Mula sem Cabeça
• � �egrinho do Pastoreio

. ., t
tomado em cuia e bomba apropriada.

I
Região Sudestk .;

Danças: fan&ngo, fblia de reis, catira e

batuque.
Lendas: Lobisomem, Mula-sem-cabeça,

Iara, Lagoa Santa.
Pratos: tutu de feijão, feijoada, lingüiça, carne

de porco. Artesanato: trabalhos em pedra-sabão,
colchas, bordados, e trabalhos em cerâmica.

Região Centro-Oeste

Danças: tapiocas, congada, reisado, folia de
reis, cururu e tambor.

Festas tradicionais: carvalhada, tourada,
festas juninas.

Lendas: pé-de-garrafa, Lobisomem, Saci
Pererê, Ramãozinho.

Pratos: arroz de carreteiro, mandioca, peixes.

Região Nordeste
Danças: frevo, bumba-meu-boi, maracatu,

baião, capoeira, 'caboclinhos, bambolê, congada,
carvalhada e cirandas.

Festas: Senhor do Bonfim, Nossa. Senhora da

Conceição, Iemanjá, na Bahia; Missa do

Vaqueiro, Paixão deCristo, em Pernambuco;
romarias - destaca-se a de Juazeiro do

Norte, no Ceará.

Região Norte
Danças: marujada, carimbó, boi

bumbá, ciranda.
Festas: Círio de Nazaré (Belém),

indígenas.
Artesanato: cerâmica

marajoara, máscaras indígenas,
artigos feitos em palha.

Lenda: Sumaré, Iara,
Curupira, da Vitória-régia;
Mandioca, Uirapuru. Pratos:

caldeirada de tucunaré, tacacá,
tapioca, prato no tucupi.
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Cidadão Quem aprensenta
novo show em Blumenau
A banda apresentará as

músicas do novo disco em

show comemorativo aos novos

egressos da FURB.

A RIVAGE DANCETERIA em

parceria com o DCE da Universidade

Regional de Blumenau (FURB),
promove na sexta-feira (24), mais uma

edição do Baile dos Calouros. O evento

que
é realizado duas vezes por ano na

Rivage, comemora a entrada dos novos

acadêmicos na universidade
blumenauense. Abrindo a noite na pista
Dreams, estará o deejay residente Sande,
Com o melhor da house music, seguido
do novo show da banda Cidadão Quem.
Após a apresentação da banda gaúcha,
as atenções se voltam novamente à
música eletrônica. Já no lounge bar, a

pagodeira será comandada pelos grupos
Os Kamaradas e Swingaê.
A Cidadão Quem, depois do sucesso

do CD e DVD acústico gravado no

Theatro São Pedro, volta ao formato

original. Guitarras ganham espaço neste

que é o sétimo disco da carreira da banda.
Intitulado "7", o novo disco traz

exclusivamente músicas inéditas, todas
compostas por Duca Leindecker, exceto
"A Força do Silêncio", de Duca e

Humberto Gessinger, e "Perto Demais;',
de Duca e Fernando Peters. Os irmão
Duca e Luciano Leindecker continuam

acompanhados de Claudio Mattos

(bateria), Fernando Peters (guitarra) e

Edu Bisogno (teclados), formação que
estreou na gravação do acústico e que

Foto: Divulgação

No show de sexta-feira (24) a banda mostra suas novas composições

andou por 120cidades em mais de 140

shows.
"Cidadão Quem 7" vai para a estrada

com um espetáculo que apresentará
telões onde serão projetadas imagens
incidentais, que farão parte do conteúdo

que será lançado em DVD no final do

segundo semestre.As treze faixas do novo
disco da banda mostram a maturidade de

um grupo que soma público em dezessete
anos de carreira e que, a cada disco, se

recria em forma e conteúdo.
Os ingressos antecipados e limitados

para o evento, estão sendo vendidos em

Blumenau no DCE da Furb, na Bruneti
Discos e noMadrugadão Lanches. SErão
colocados à venda três lotes de mil

ingressos e esses ingressos terão valores
de R$ 12,00, R$ 15,00 e R$ 18,00,

respectivamente. Após o esgotamento de
um lote, inicia-se a venda automática do

próximo sem aviso prévio por parte da

organização do evento.

II O qlle: B�ilé':�os.,Calouros do

DCE da Furb com show da banda
Cidadão Quem."

VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

bridon@terra.com.br

II Quando: Sexta-feira, 24 de

agosto, a partir das 23h

II Onde: Rua 25 de Julho, n." 907,
Itoupava Norte - Blumenau - se

"PAZ"

Busca a paz
que a encontrarás.

Nem que tenhas que atravessar

caminhos,
que às vezes não compreendas,

mas a encontrarás.

Ela te trará segurança,
dar-te-á esperanças,
far-te-á muito feliz.

Quando a encontrares,
não a desperdices com pensamentos

tolos,
nem com palavras ditas

impensadamente.

Cultiva-a, pois dela

depende tua vida, teu destino.

Cuida, quando te dirigires a outras

pessoas,
para que tuas palavras e teus

pensamentos,
não transformem tua vida um

martírio.
Se isto acontecer, a paz adquirida

com tanto sacrifício,
será totalmente desperdiçada. .I

Procura, então ser sempre positivo,
pois terás absoluta certeza

de que terás umapaz duradoura
e serás muito feliz.

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

ArliílCto con�eguiu se salvar

I'�
Como de costume, a Igreja Assembléia

1" de Deus de Gaspar sempre convida pessoas
� para darem seu testemunho de vida a seus
'"

J: fiéis. No último fim de semana foi a vez da
ii Igreja do bairro Margem Esquerda receber

I esta lição de vida. O convidado para este

;� encontro foiArlindoVieira de Santana, o ex
� "Bola 7".

Arlindo se envolveu no submundo das

drogas e do crime, mas conseguiu libertar-
se e hoje tem uma vida livre, além de uma
história de coragem e força para passar ao

público. Durante suas palavras aos jovens,
.

enfatizou que é preciso estudar, manter-se
longe dos caminhos das drogas, sejam elas

quais forem, e ter em Deus um refúgio
sempre presente nas horas de necessidades.

''Depois de se envolver comdrogas, é difícil
. sair e a tendência é se afundar causando

problemas, primeiramentepra vocêpróprio,

como física, psicológica,
relacionamento com pessoas, e depois para
a família e conseqüentemente para a

sociedade", disse ele.
Membro deuma famíliade cinco irmãos,

Arlindo perdeu a mãe ainda muito jovem,
quando tinha apenas 10 anos. Aos 13, ele
resolveu sairde casaepor influência domeio
em que vivia, hoje denominada favela da

Cracolândia, em São Paulo, entrou para o
mundo das drogas e conseqüentemente, para
o crime. Passou a dormir em praças e

viadutos, quando teve seu primeiro contato

com as drogas: primeiro a bebida alcoólica,
depois a maconha, o craque, o LSD, entre

-

outras.
. Teve aproximadamente 30 passagens

pela Febem, sendo que sempre conseguiu
fugir do local. Depois de uma de suas fugas,
passou a assaltar e ganhou então o apelido

reportagens em nível nacional, como por

exemplo, o globo repórter..
Amudança da sua vida começouquando

fugia, já baleado por dois tiros, do chamado
esquadrão da morte, e refugiou-se na casa

deuma senhora evangélica, que lhe acolheu
e o aconselhou a sairdaquela vidae se tomar
um cidadão como outro qualquer.
A partir de então, passou a freqüentar a

igreja Assembléia de Deus com aquela
famíliae recuperou-se totalmente das drogas

.

e deixou a vida de crimes. Hoje, com 46

anos mora em Curitiba, constituiu uma

família (casado há 20 anos) tem duas filhas
e auxilia o Pr. José Pimentel de Carvalho

nos cultos na igrejaAssembléia deDeus em
Curitiba. Os processos judiciais foram todos

arquivados e já conseguiu inclusive

passaporte para viajar para o exterior.
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Grande público prestigiou no. domingo
o evento do PSOB de Gaspar

DIVULGAÇÃO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Desta ues .JORNAL METAS
22 a 24 de Agosto de 2007

No dia 1%9, o piloto Jhonatan Batista D .

Igreja Matriz São Pedro Apóstol . e. ameIa estarão subindo o altar da
R

o para o sim na vida matrim ial Ano estaurante Bunge Natureza ond Dall
onrai. comemoração será

feitaria Zuchi por conta dos doces I:andr �sa Decorações dará o toque especial, Con-
. , o uarte, todos os registros e o cerimonialAlexandra de Oliveira. por

. Quase tudo pronto
para o esperado dia

nas vidas de

Chalico e

Gisielle Prade.
A cerimônia matri
monial e recepção
serão realizadas no

dia 3/11, no Restau

rante Bunge
Natureza. A

cerimonialista
Alexandra de Oli
veira vem assesso

rando o casal e

cuidando'de todos

os detalhes deste

grande momento.

Quem está na Coluna Desta

que compartilhando mo-

mentos de felicidades, é o

empresário Antônio
Pedro Schmitt com
sua família na colação de

grau no dia 18, na
Uniasselvi. Pepê como é

conhecido, formou-se em

Administração de Empresas
com Habilitação em

Marketing. Sucesso!!!

Paixão pela política
começa cedo...

Exemplo este, Sr. Amadeu
""".'_'_"'"

Mitersttein no Feijão Solidário ."....,,_.,,"".

do PSDB, no domingo, 19, na
Soco Canarinhos, curtindo a

família com as netinhas e o neto

mais novo.

L o s

Aperfeiçoamento, inova�ão e
produtos de alta tec ologia.

Marque seu

horário
333 - 417

Rua Preto Leopoldo Schramm n° 620 - Gaspar Grande

Foto: Divur _

.
gaçao

. A'lfradiante Lu
Complet

ana Teixei�ou 15 anos Q
a, no dia 20

sã
. uemm d

'
o seus Pais Io '

an a os parab '

se e Izabel ens
F e SUa' -

ranciane. llnla

Pr0l110Ç60 para Jdhc •

Salgadinhos a
R·$" 30··'. ,,' \ 00'

'" ."

o' · #�"....
-

,
-

'

-

1'- '
-

t.. �; �.IIUí.J"

//

Faç�edido pelo fone3332-7 22
e saiba o que temos a lhe oferecer de melhor.
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Para Sofia Wilbert
"Você princesinha, é o presente mais lindo que Deus po
deria nos dar, a honra de ganhar nossa primeira sobrinha,
fazendo estampar em nosso rosto a felicidade mais divina.

Sempre estaremos ao seu lado em todas as horas. Assim

não podemos deixar passar em branco o seu primeiro mês
da vida ao nosso lado (19/08). Orgulhosos com a data, os
titios corujas Alex e Aline que mandammil beijinhos para

essa bonequinha. Amamos muito você!"

Mamãe Cristiane: "Nos

so anjinho Matheus,
desde que descobrimos

da sua existência, a
felicidade se comple
tou em nossas vidas. Já
se passou 1 ano e neste

dia 24, iremos
relembrar momentos

inesquecíveis de seu nascimento. Te .amamos muito Filho! Você

é a nossa "vida".Feliz Aniversário!"

Parabéns para

Sérgio Almeida,
que aniversariou

no dia 15. Quem
deseja com muito

carinho é sua

esposa Karina,
seus filhos Isaque
e Jessé, noras Ana
e Bruna, sua sogra
Orizontina, e sua

filha Quéren. "Te
amamos muito e

torcemos por você!
-

Sucesso e que
Deus guie seus

passos!"

Feliz Aniversúio!
-- -- -_

Que lindo!

O pequeno Gabriel Gosma de 1 ano e 3 meses com sua

mamãe Juceane no grande encontro, Feijão Solidário do

PSDB, no domingo, 19, na Soco Canarinhos. Registramos ...

Aplausos para o grande Paulo Moser que hoje, 22, comemora seu

aniversário. Um abraço também para a esposa Fabi e à filha xereta Milena

que juntos formam uma linda família.

Esta 1in
-

da menina é Pris .

que completou 4 aninh
ena Barbieri

Ana Paula e Gian
os no dia 20. Os tios

Z .
_.

e seu pn ...uchi sao qUe
.

• ...."0 Antoniommandaznb ".

elJ1I1hos!!!

Os irmãos Paulo e Junior comandando as equipes de futebol daMalhas

Yahoo vêm conquistando vários títulos. Depois de conseguir classificação
para a segunda fase da Taça Lance a equipe foi campeã do Torneio do União.

Parabéns e sucesso meninos!!!

Churrascaria
Rodovia BR 410 • Km 39 • Gaspar

Ir 3332-1469

JORNAL METAS
22 a 24 de Agosto de 2007

• Festa - Neste fim de semana, 25 e 26,
-

acontece a tradicional festa de Santo Agostinho
noMacuco. Sábado, 25, completo serviço de bar
e cozinha, roda da fortuna, animação com Jorge
Som, entrada franca. Domingo, 26, missa do

padroeiro comparticipação dos festeiros epúblico
em geral a partir das 9h30min, em seguida
continuam os festejos com completo serviço de

bar e cozinha, roda da fortuna e à tarde a partir
das 16h grandioso baile com o grupo

Garotaço.com. Prestigie!

• Caldo de Peixe - No sábado, 25, a

Comunidade Jesus Cristo Libertador estará

promovendo um requintado Caldo de Peixe. A

festa terá início às 19h com celebração de culto.

Participe!

• Curso de Dança - A AREb-- (Associação
RecreativadasEmpresas Lince) estápromovendo
um curso de dança de salão com os professores
Luciane eMarcos. As aulas serão todas as terças
feiras das 19h3Omin às 21h. A duração do curso
é de 3 meses. Os interessados deverão entrar em

contato na secretaria daAssociação ou pelo fone
3331-9699. As aulas iniciaram no dia 14, mas
ainda há tempo de participar!

• Jantar comDesííle- Dia 30 está chegando...
é no Restaurante Bunge Natureza, o Jantar com

Desfile promovido pelas voluntárias da

Conferência Vicentina de Gaspar, onde a loja
Isabella Boutique, junto com O Boticário de

Gaspar e Maria Rita Calçados estarão

apresentando a coleção primavera/verão/
20072008. O Desfile promete também sorteio de

brindes e muitas surpresas. Os ingressos já estão

à venda nas lojas participantes ao valor de R$
20,00. Vamos sentir o encanto e o frescor da

Primavera... Será um arraso!!!

• Para refletir - "O sonho acabou. Não se

draguepor não ser capazde suportar a suaprópria
dor. Você não vai se sentir um homem melhor

em nenhum lugar, porque eu já estive em todos

os lugares e- só me encontrei em-mini mesmo"

(John Lennon) juü@jo1'1U1lmetas.com.br
Foto: Cine Foto Mary

flle Segunda a Sábado no

J7llmoço e3antar
� �10,00

espeto Corrido .51lS 18.00
e no domino.o. .

preços promocwnalS
SobremesaBrátis
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DESTAQUES
Foto: Divulgação

�ORNAL: METAS
22 a 24 de Agosto de 2007

"Desde o nascimento, há em

você um projeto de felicidade.

Que tudo neste novo ano de vida

seja favorável a esse projeto.
Que a tua presença inspire

alegria, paz e amor.

Que o teu olhar revele esperança.
Que tudo o que você semeie

floresça e dê os mais belos
frutos!

Felicidades ... Hoje, amanhã e

sempre!" Beijos de seus pais
Adolar e Wanderléia

. MarquinhoS que
TA

.

aMachado e
. . dades

. unitários, Seberino, ,
� AS de agosto,e felic!

.

Aos BombeifOS
Com

de seus aniverSaflOS
no me

. am a passagem .

comemorar
Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Quem completou 3 meses dia, 21, foi a princesaMaria
Rita. Seu nascimento foi um novo brilho para a vida dos

pais Oscar e Katia. Beijos de seus tios Luis e Teresinha e

suas primas Ana Paula e Ana Claudia. Parabéns!!!

Festança na fazenda de Tadeu Pereira
, Os amigos Edson, Francisco, Lindomar e Raul fizeram uma verdadeira churrascada em

Lages, onde mataram um porco de 420kg. A foto não deixa mentir!!!
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CULTURA & LAZER

Os Simpsons agora na tela dos cinemas

Para Matt Groening, criador dos

personagens, amelhor forma de aproveitar
"Os Simpsons - O Filme" é como quando
se vê na televisão, sem saber sobre o que se

trata e sendo surpreendido pelo que
acontece .: Porém, quem não agüenta
esperar...

Em um país onde poucos se preocupam
com o meio ambiente, é a pequena Lisa

Simpson que dá o alerta de que um grande
desastre está próximo de acontecer em

Springfield.Apesar das precauções tomadas
pela filha, Homer põe tudo a perder e causa

um imenso acidente ambiental que poderá
tirar a cidade do mapa. Agora, os habitantes
estão furiosos com toda a familia Simpson,
que terão de despistar seus vizinhos e as

tropas do . presidente Arnold
Schwarzenegger se quiserem sobreviver.

Como se não bastasse o ódio de toda
uma cidade, Homer começa a sentirnapele
o desprezo de seu filho Bart, que sente falta .

de umpaimais atencioso, além das dúvidas
.

deMarge, que não sabemais se vale a pena
salvar o casamento depois de tantos erros.
E até mesmo seu porco de estimação, a

"Não há saber mais ou menos, há saberes diferentes"
(Paulo Freire - Educador)

Música

MyDecember - Kelly
Clarkson - Preço: R$
24,90 Gravadora:

Sony&BMG O álbum
traz 14 faixas que
incluem canções
autorais e parcerias. Destaques para
"Never Again" e "Sober" ..

De cara pro mundo -

Planta & Raiz - Preço:
R$ 19,90 Gravadora:
Universal Music.

Seleção com o melhor
do estilo e destaca as faixas, "Tô No

Barato", "Roots ReggaeGroove", "Vai
Moleque", além da faixa-título.

Wanessa Camargo -

Wanessa Camargo -

\ Preço: R$ 24,90
Gravadora: Asin. São
15 músicas, 10 de sua

autoria, entre baladas
românticas como "Culpada", "Eu Vou
Sonhar", "Não Resisto A Nós Dois",
e faixas mais dançantes.

Literatura

Atitude Fashion -

Marcos Rosa - Preço:
R$ 49,90 - Editora:
Caras. Olhar humorado

o pomar caseiro -

Irineu Fabichak - Preço:
R$ 28,00 - Editora:
Nobel. O autor ensina a

aproveitar um pedaço de
terra para implantar um
pomar, mantendo uma

grande variedade de plantas
frutíferas.

O povo brasileiro -

Darcy Ribeiro - Preço:
R$ 25,90 - Editora:

Companhia do Bolso.
Uma tentativa de tomar

compreensível como os

brasileiros fizeram a si
mesmos para serem o que hoje'

.. somos.

q!lelll tratava melhor do que a um filho, já
não demonstramais tanto apreço. Agora, o
chefe da famíliaSimpson tem aduramissão
de reconquistar o amor de seus' filhos e de"
sua esposa, mas antes precisa salvar o
mundo.

Foram precisos 18 anos para Os

Simpsons - O Filme, série animada de
sucesso da Fox, chegasse às telas. Várias
foram as tentativas de montar a versão

cinematográfica do desenho criado em

1988, mas apenas em 2003 que o roteiro
oficial começou a ser produzido.

DVD

Atirador - Aqui, MarkWahlberg, de
Os Infiltrados, vive um ex-atirador
norte-americano de elite, dos Marines.
Após uma traição, ele resolver viver
de maneira isolada em uma afastada

regiãomontanhosa, e abandonar a sua
profissão, até que surge em seu

caminho um coronel aposentado
(vivido por Danny Glover de

Manderley) que o convoca para amais
difícil tarefa de toda a sua vida:

proteger a vida do presidente que está
sendo ameaçada.

Com o chamado patriota, o

soldado acaba aceitando o desafio.

Porém, com o tempo, ele começa a

notar coisas estranhas dentro de seu

trabalho e passa a desconfiar que
talvez tudo não passe de uma armação
encabeçada, justamente pelo coronel

que o chamou.Agora, ele está nomeio
de um jogo perigoso e precisa
descobrir o que está acontecendo,
antes que seja tarde demais tanto para
ele quanto para o seu País .

-----_.- -- - -

JORNAL METAS
,

22 a 24 de Agosto de 2007

! Horóscopo

� Touro: O que você ganhar com i

-� o seu tra?alho�oderá ser gas�o !
" com muita rapidez. Se desejai

investir um pouco, pense mais i

antes de sair à rua.
'

ondeai

��;�;:c;;: �om senti�ento de!
,"t-l\ segurança e apoio para você no i

trabalho. No entanto, nãol
permita que suas emoções,

interfiram demais.

Virgem: Use todo seu charme

através da sua inteligência. As
idéias estão brilhantes e você
deve mostrar isso para quem

quer conquistar.

Escorpião: Seus objetivos de i

trabalho estão permeados de!
sonhos que se realizam apenas,!
na sua mente. Procure coloca- i

los em prática.

.-:_ Capricórnio: Viva do brilho

tfI'I"' desse amor que existe em seu

coração. Lembre-se de que
amor, antes de ser dirigido a alguém,
passa por nós e nos ilumina.

.Â Peixes: Experimente ser mais

� romântico doce. com as

. pessoas. Com isso poderá
evitar outras reações mais

agressivas.
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.JORNAL ME
22 a 24 de Ag���

Opção para todas as horas do dia
Rã ido ao fácil de fazer, além de
ser muito saboroso, o pão

o

de

queijo ganhou lugar na
mesa dos brasileiros.

PARAUM LANCHE da

tarde, acompanhado de
um bom café, passado
na hora, nada melhor
do que o saboroso pão
de queijo.

O pão de queijo é
uma receita típica dos es-

tados brasileiros deMinas Gerais e Goiás,
porém esta delícia já conquistou o pala
dar de todo o Brasil. A sua origem é in

certa, especula-se que a receita exista
desde o século XVIII, mas tornou-se

efetivamente popular em nosso país a

partir da década de 1950.
Consiste basicamente em um biscoi

to de polvilho acrescido de ovos, sal, lei
te, óleo e queijo, de consistência macia e

levemente cremosa. Empresas brasilei-

r;;-�""""--""""....,.,'-"�""�-"""""_-"'-?'-'?'-lPão d� _9ueijo com goiabada 1
1I1kg de polvilho azedo
a 8 ovos inteiros
II 2 xícaras de leite
111/2 xícara de óleo

8112:!<g de queijo mrnas curado
ralado
li sal a gosto
1.1 pedaços de goiabada

Modo de Preparo
Em.uma panela, coloque o leite, o óleo
e o sal. Leve ao fogo até levantar
fervura, e em uma tigela, coloque o

polvilho e despeje essa mistura por
cima. Mexa bem, com o auxílio de
uma colher e espere esfriar. Depois vá
acrescentando os ovos e por último, o
queijo ralado. Amasse bem, vá pegan
do pequenas quantidades da massa e

fazendo bolinhas. Não esqueça de co

locar a goiabada dentro das bolinhas.
Feche bem e em seguida leve ao forno
médio de 30 a 40 minutos. Espere es

friar.

ras fabricam e

exportam pães de

queijo congelados
para a Europa, América La-
tina, EUA, Japão, entre outros lugares.

Há várias receitas diferentes, onde os

ingredientes e o tipo do queijo variam
muito, bem como o resultado fmal. AI-

gumas usam polvilho doce, ou
tras azedo.vou mesmo ambos.

Selecionamos algumas receitas de

pão de queijo que são de dar água na

boca. Escolha a sua preferida e não per-
o

ca tempo.

�ã�d�ij;mi;iêirol
IH colher (chá) de sal
.1 colher (chá) de fermento em pó
gY2 xícara (chá) de óleo vegetal'
BY2 xícara (chá) de água
aY2 xícara (chá) de leite
1111 ovo graúdo
1111.4 xícara de amido de milho (mai
sena)
IIIll.4 xícara de polvilho azedo
1\11 xícara de queijo mineiro meia
cura

IIModo de Preparo
Peneire juntos o polvilho, amido,

sal e fermento. Reserve. Rale o queijo
e adicione à mistura de polvilho. Mis
ture. Misture o leite com a água e o

óleo, adicione o ovo e misture bem.

Despeje amistura líquida sobre a mis
tura de queijo e amasse bem para ob
ter uma massa homogênea e lisa. For
re uma assadeira com papel manteiga
levemente untado. Aqueça o forno a

190 graus (média/alta). Unte as mãos
com um pouco de óleo e com a massa

faça bolas um pouco menores do que
as de pingue-pongue e arrume na as

sadeira deixando espaço entre uma e

outra. Leve ao forno e asse por apro
ximadamente 25 minutos.

!liDica: Sirva quente' com manteiga
ou requeijão.
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CLASSIFICADOS JORNAL METAS Ir.!n
22 a 24 de Agosto de 2007 ......

MJN Ind. e Com. de Con

fecções Ltda: contrata
talhador com experiência e

costureira de amostra, interes
sados comparecer na empre
sa, horário comercial. Tratar
com Jackline, telefone para
contato 3332 2867.

Presica-se de sacoleira,
blusinha visco Iycra feminina,
ligar após as 16:00h.Tratar
com Ivan ou Luzia - 3332
8209 ou 9902 1634.

JSB Bordados e Confec

ções LTDA, admite costu
reiras com prática em to
das as máquinas, salário
a combinar.Tratar com

. Sônia, telefone para con

tato 3332 5426 ou

jeffersonbornhausen
@terra.com.br

Confecções Rolú admite:
aux. administrativo com ex

periência e conhecimentos
em informática, aux de pro
dução, ambos os sexos. In
teressados enviar curriculo
ou comparecer na empresa.
Telefone para contato 3332
8039

Cuida-se de idosos, de se

gunda a sábado, tenho re

ferências. Telefone para
contato 3318 0396, tratar
com Maria de Lurdes.

Anima-se festa com ilumina

ção e Dj's.Tratar com Jonas
em horário comercial, telefo
ne para para contato 3332
0606.

W&L Ind. Têxtil contrata: cos
tureiras embaladeiras,
revisoras, e auxiliares de pro
dução, interessados compa
recer a empresa munidos de
documentos. Tratar com Si
mone, telefone para contato
3397 0011 ou 3332 2727

A.P Estamparia contrata:

estampador com experiência.
Interessados entrar em con

tato pelo telefone 3332 8503,
ou comparecer na empresa
no endereço Rua Frei

Solano, nº 1453, Gasparinho.

Oliveira Eletricista, peque
nos consertos em geral.. � fe- .

chaduras, vidros etc.Tratar
com Nilton, telefone para con
tato 9108 9715 ou 3332 6198.

��&13]]�
com as melhores taxas do mercado
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Fone 3332 0507
Ligue e confira!

Você está perdendo tempo nas filas de banco?., "Ij

i AI VAI UMA DICA: I
I Utilize o antendimento bancário da 11 às 13h. PROCON I

I Este é o horári� de menor ����glento! §����� I

,.
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Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, músicas e assistir
a vídeos commuito mais qualidade. Aprov-eite

e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais fadUdade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
l'I1m1oçã<> válida i>lé 3l/oShoo; limitada a '000modens, 1'111. _0$mlnantesdo ferra Sanda
larga com met,,·fisico ADSl Turbo. Modem concedldQ em fegime de comadato. Conrolt. "
contrato no endereço http,/ltent.aldoas'inante.ton4.com.br/cont,ato/comodato.htm.
CaD...II. l/iabllidade têcniea e <ida<l.. disponíveis no 081:10mnn PaTa fimeianamenta
do Ter.a Banda la'ga I! ne(�$$âl1o IMdem. As melllalldacfe$ do Tell'a Banda larga e do
Turbo 'eTiIo (ob,,,das "l'aradamonte. A'l'",moções do ro"" nilo são cumulatlvas,
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20 parcelas com cheque, juros de
1 %

ao mês e a 1 a parcela somente
em dezembro. Isso tudo na

Persan Materia,is de Construção

oer ansBV�1'1 RI/di OI C o N ITRU ti A o FINANCEIRA
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Rua Anfllôquio Nunes Pires, 1055 .. Galpão 01 .. Figueira 473332.1011
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Saúde
Campanha espera imunizar 95% das
crianças com menos de cinco anos
oMINISTÉRIO DA Saúde, por meio
da Coordenação Geral do Programa
Nacional de Imunizações, juntamente
com a Secretaria Estadual e Secretaria

Municipal de Saúde, de Gaspar está
realizando desde a segunda-feira (20)
a segunda etapa da Campanha
NacionaI de Vacinação Contra

,

Poliomielite para menores de cinco
anos.

A meta desta etapa é vacinar

aproximadamente 4.000 crianças
gasparenses que receberão duas gotas
da 'vacina Sabin, via oral,
independente do estado vacinaI
anterior. A vacina Sabin só não pode
ser administrada .ern crianças que

apresentarem febre no momento da

vacinação.
"É muito importante que os pais e

responsáveis levem aos postos de

vacinação a carteirinha de vacina da

criança, porque durante o período da

Campanha, as crianças menores de Escolas, Centros Comunitários,
cinco anos que estiverem em falta com estabelecimentos comerciais e

seus esquemas vacinais, poderão" públicos 'em geral, e associações de

atualizá-los. As vacinas estarão moradores unirão forças e funcionarão

disponíveis nas Unidades de Saúde como Postos de Vacinação das 8h às

que possuem Sala de Vacina", frisa a 17h, sem interrupção. Nos demais

Secretária de Saúde; Márcia dias, o horário de vacinação seguirá o

Sganzerla. horário de funcionamento das

No sábado (25), Dia Nacional de Unidades de Saúde. No dia 25 também

Vacinação, os postos de saúde, CDI's, haverá equipes volantes vacinando em

Praticar exercícios é uma boa opção
para aumentar os cuidados com a saúde:
Além de, contribuir para a prevenção de

doenças, as atividades físicas combatem
a obesidade e também melhoram a auto

estima, principalmente nas pessoas da
terceira idade.
A caminhada é uma das opções

simples e prática. Não requer
investimento financeiro, pode ser

praticada a qualquer horário, por'
qualquer pessoa. Segundo omédico e

cirurgião especializado em ortopedia,
Dr. Fabio Ravaglia, a caminhada é um
dos exercícios mais democráticos e

eficazes que existem.
"Todo mundo pode praticar,

melhora a respiração, a circulação
sangüínea, a postura, combate Q

aparecimento de varizes,
hipertensão", afirma Ravaglia. "Além
de combater problemas físicos, este
tipo de atividade é excelente para a

socialização", acrescenta.
,Entretanto, Ravaglia alerta _que é

preciso tomar algumas precauções
para que sua saúde não acabe sendo

prejudicada.

É fundamental que os pais levem seus filhos para tomar a vacina

Evitar passos largos
Passos largos não são recomendados.

Há o perigo de cair, além do risco de

áreas de difícil acesso.
Nas últimas sete etapas da

Campanha Nacional de Vacinação
contra Poliomielite, Gaspar aplicou
19.687 doses da vacina e conseguiu
cobrir, em média,'98% da população
a ser imunizada.

Para esta etapa, a expectativa é de

que no mínimo 95% da população
menor de cinco anos seja imunizada.

torções. Se alguém quiser andar mais
rápido, deve dar passadas curtas, com
um intervalo de tempo rnenor,

Postura errada é prejudicial
A postura é outro detalhe muito

importante que deve ser levado em

consideração. É preciso caminhar como
se estivesse olhando a 20m à frente, com
a cabeça na altura dos ombros,
contraindo o abdome e alternando entre

os pés e os braços. Quando o pé direito
vai à frente, o braço esquerdo vai

também e vice-versa.

Atenção ao tipo de calçado
Se o calçado não for apropriado, ele

não amortecerá bem o chão e, dessa

forma, podem ocorrer dores nas costas

e na canela. O tênis é ainda a melhor

saída, mas se for apertado, por exemplo,
pode contribuir para o aparecimento de
bolhas nos pés. A meia também precisa
ser corretamente escolhida. A melhor

opção são meias que evitam o

deslizamento dos pés dentro do tênis,
como aquelas que têm solado

antiaden·apante.

til Relação de Salas de Vacina em

Gaspar
Unidade de Saúde dos bairros Centro,

Bela Vista, Figueira, Santa Terezinha,
Barracão, Gasparinho Quadro, Lagoa,
Belchior e Poço Grande.

_

li Relação de Postos de Vacinação no

sábado (25)
US Centro; PSF Bela Vista" Figueira,

Santa Terezinha, Poço Grande, Barracão,
Gasparinho Quadro, Lagoa, e Belchior;
Bar do Vila; Raufs Hotel, Bar e

Lanchonete do Beta, Mini Mercado Bom
Preço; Bar, e Mercearia Gilson Amorim;
cm Vovó Benta e Vovó Leonida; UAS
Alto Gasparinho; US GasparAlto; Centro
Comunitário da Cohab do Gaspar MiriÍÍI;

, Comunidade São JoãoBatista; CapelaSão
Judas Tadeu; Escolas Frei.Godofredo,

.

Ervino Venturi Luiz Franzói, Zenaide
Schmitt Çosta,Typ ID1Aqúino, Belchior e
NormaMônica Sábel e. nas' casas da Sra.

Adelaide ,Muller e Elsa Garbin.

';Barreiras
Barreira Bela Vista, em frente ao Bela

Vista Coúritry Oub
Barreira B:R_ 470,· em frente âô Auto

Posto Gaspar"

Barrerra·PolíciaRod. Estadual, SC 470;
noPosto Policial PoçoGrande

B.arreira Barracãó, Red, Ivo Silveira,
em frente ao Auto Posto Barracão

É preciso beber água antes, durante e

depois da caminhada. Ahidr_atação é muito

importante para evitar o aparecimento de
câimbras. Mas, atémesmo para beber água
existe uma forma correta: pequenos goles,
para não distender o estômago e causar

enjôos.

Atenção com a alimentação
Caminhar em jejum pode ser algo

muito arriscado. A pessoa pode sentir
tonturas e até mesmo desmaiar. Deve-se
fazer refeições leves, como uma boa fruta,
fibras ou derivados de leite.

Não esquecer o alongamento
O alongamento ajuda na

_ agilidade,
facilitando a caminhada. Deve-se aquecer
osmúsculos antes e depois da caminhada.

Horário ideal
CamiI1hadas pelamanhã são excelentes

para estimular e preparar o organismo para
o dia todo. Os melhores horários são entre

9h 'e llh, por causa dos raios solares e

depois das 16h. E sempre passar o protetor
solar.
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Esporte
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Agora é tudo ou nada
H ·ltjt.J:f.MiMli
Time de Ilhota se classifica em

primeiro no grupo e enfrenta
atual campeão nas quartas ..de
final do 10 turno da Divisão de
Acesso.

ADIVISÃO DE Acesso do Campeonato
Catarinense de Futebol chegou ao final da
sua primeira fase e o Catarinense de Ilhota

conquistou a classificação às quartas-de
fmal com o incrível desempenho de cinco
vitórias e um empate e 16 pontos ganhos.

Na última partida venceu o Concórdia

por 2 a 1 fora de casa, com gols de Jadson
e Vanderson, se mantendo invicto na

competição. Hoje entra em campo, às 20h,
no Estádio Roberto S. Garcia, em

Camboriú, contra o atual campeão da
Divisão de Acesso, a Camboriuense, que
terminou a primeira fase na quarta
colocação, bem diferente do desempenho
do ano passado.

No centro de treinamento do time, na
Pedra deAmolar, que passará a receber os
jogos a partir do próximo domingo, o

momento é de euforia e otimismo, claro
que com os pés no chão e ciente de que
agora é uma nova competição.

Para o técnico, o fato de fazer a

maratona de três jogos em uma semana,
tendo vindo de uma viagem desgastante
do oeste do estado, não afetará o time.

"Estamos bem fisicamente e com ritmo
de jogo, se sentirmos o cansaço será no

jogo de volta. Nesse primeiro fora de casa

Os jogadores estão motivados para o mata-mata da segunda fase do turno

estamos embalados", disse o treinador
Juarez Martins.

O técnico ressaltou ainda que quem
deve sentir o fato de ter folgado na última
rodada é o adversário, mas sabe também

que o trabalho daqui em diante será ainda
maior.

"Todos vão querer nos derrotar pelo
desempenho que tivemos na primeira fase.
E competição de mata-mata é outra

história, mesmo assim confio muito nos

meus jogadores acredito no potencial
deles. Meus jogadores vão se entregar ao
máximo para liquidarem o mata-mata já
no primeiro jogo", completou.

A única mudança para o jogo de hoje
será a entrada do zagueiro Marcão, que
volta ao time após cumprir suspensão e

com isso o time entra em campo com força
máxima.

O campeão do turno garante vaga na

fmal da competição e caso vença ascende
direto à elite do futebol catarinense:

II Jogos de ida
48 feira - 22/08
Camboriuense X Catarinense
Internacional X Próspera
Cidade Azul X Concórdia

Joaçaba X Imbituba

iii Jogos de volta

Domingo - 26/08
Catarinense X Camboriuense

Próspera X Internacional
ConcórdiaX Cidade Azul
Imbituba X Joaçaba

No último fim de semana (18 e 19)
estiveram reunidos, em Brusque,
cerca de 350 pilotos de bicicross dos'
três estados do Sul do país, para
participarem do Campeonato Sul
Brasileiro de 2007. O evento foi um
sucesso e muito bem organizado pela
Confederação Brasileira e Federação
Catarinense de Bicicross.

Os pegas começaram no sábado e

já mostraram o alto nível dos

competidores, todos muito

'experientes e com muita técnica

FOX SPORT
ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES

TUDO EM ESPORTES
Torcendo junto com
Catarinense na

Divisão de Acesso
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8: 15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h

tel: 47 3343 7239
Ce����.: JIM.t�... _ ..... _,.,

proporcionando um verdadeiro show
ao público presente nas dependências
da pista em frente ao pavilhão da
Fenarreco.

A Associação Gasparense de
Bicicross esteve presente no evento

com nove pilotos e todos foram
finalistas em suas categorias e dois
deles sagraram-se campeões.

O próximo compromisso da equipe
será em Jaraguá do Sul no dia 25 de

agosto em mais uma "etapa do

Campeonato Catarinense de Bicicross.

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

_
....

Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Confira as colocações dos pilotos
gasparenses:

II1II JoséEduardo Rainert - campeão
iii Luc,iano Andrietti - campeão
II1II Gabriel Cantovik - vice-campeão
II1II Rafael Dalabona - 3 ° colocado
iii Junior L. Pereira - 3° colocado
II Thiago Soares - 4° colocado
III Ricardo Vieira - 5° colocado
II1II Filipi L. da Silva - 5° colocado
III Guilherme Zuchi - 6° colocado

Farmácia

e-mail: melosilva@terra.com.br

II Tá chegando - Sábado é dia da 2" Meia
Maratona de Gaspar do Fazzenda Park HoteL São

esperados centenas de participantes que
percorrerão os 21 km de prova, com largada e

chegada no Fazzenda Park HoteL As inscrições
para participar da prova custam R$ 40,00 e podem
ser feitas pela intemet, telefone 'ou no dia da prova.
Na internet, a inscrição para os atletas está

disponível nos sites www.ativo.com ou

www.fazzenda.corn.br, Por telefone, os números

para contato são o (47) 3366 7788 ou (47) 3397
9000, e ainda pelo (47) 9141 8016, com Luiz

Felicio, organizador da prova. No dia da prova, as.

inscrições encerram às 14h30.

.6'

II Lance - Depois de 90 jogos disputados a Taça
Lance 2007 chegou ao final de sua primeira fase.
Foram 90 jogos, com 315 gols marcados, fazendo
uma média de 3,5 gols por partida. Pela artilharia
da competição, Paulo Sestrem da ABR Poço
FundolDesp MafralLeopardo Máquinas terminou
a primeira fase com 17 gols marcados, o segundo
colocado Rodrigo da Silva do Scorpions/Auto
Center/ lliAlCaibi / Giselke (fruticultura Bertoldi
marcou nove gols, No próximo sábado inicia a

segunda fase, onde o campeão de cada chave

permanece no campo onde iniciou a competição.
Hoje, às 19 horas, na Churrascaria do Toni, haverá
uma reunião com os representantes das equipes
classificadas para alguns esclarecimentos.

III Figueirense - Hoje, às 20h15min, no

Morumbi, o Figueirense decide se continua na

Copa Sul-Americana. Na primeira partida o

Alvinegro empatou por 2 a 2 com o São Paulo em

pleno'Orlando Scarpelli e saiu em desvantagem
para a partida de volta, Somente a vitória ou um

empate superior ao placar de Florianópolis garante
o time na próxima fase.

III Retorno - Os medalhões Ronaldinho Gaúcho
e Kaká voltam à Seleção Brasileira na partida de

hoje, às 13h30min, no primeiro desafio brasileiro

após a conquista da Copa América, no Estádio La
Mosson, em Montpellier, contra a Argélia.

II! O que disse

O treinador da Seleção Brasileira, Dunga.

"Conseguimos recuperar aquele espírito da

Seleção, isso é o que mais ficou do título na

Venezuela".

II
•
•

i•••••Avenida das Comunidades 160 - 3332-0579
, ",.., , , , , , , 1 , , ,
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Partido Verde discute
candidatos a vereador

PV discute regiões em que o partido terá candidato a vereador

o PARTIDO VERDE de Gaspar
organizou uma reunião na segunda-feira
(20), na Churrascaria Tony, na Br 470 e

discutiram planos e metas com seus

filiados e simpatizantes.
O partido como é novo nomunicípio

tem como meta principal divulgar seu
nome nos próximos meses e construir
uma identidade do povo gasparense com
a sigla.

Sem abandonar a bandeira do meio

ambiente, o partido propõe que
realmente se estabeleça e cumpra uma

política democrática e de
desenvolvimento sustentável. O partido
quer deixar claro que não é uma ONG

ambiental, mesmo tendo essa como sua

principal bandeira, quer mostrar que é

.

um partido político com ideais e

propostas para a construção de uma

sociedade mais justa.
A forma democrática de governar já

é implantada dentro do próprio partido
onde nas reuniões não é planejada a

pauta e sim discutido entre os presentes
o que de relevante e importante 0 partido
deve fazer.

Esta reunião serviu também para o

presidente do PV José Corrêa, discutir
os possíveis nomes que o partido já
dispõe às candidaturas ao legislativo
gasparense, mas preferiu divulgar esses
nomes em uma próxima oportunidade.

.

"Já temos candidatos a vereador nos
bairros Belchior, Bela Vista, Santa

Terezinha, Rua Brusque, Margem

PIZZARIA

Esquerda e Bateias. Desde a primeira
reunião oficial já crescemos 400%, as

pessoas têm nos procurado querendo
saber informações sobre o partido", disse.

Durante a reunião um dos

questionamentos dos presentes é quais
serão as metas e diretrizes do partido,
pára conquistar novos filiados e

propagar a sigla.
Como já foi dito na reunião anterior,

a executiva estudauma estratégia de

divulgação e também pretende
primeiramente buscar novos nomes para
concorrer a vereador.

Lembrando sempre que o partido
pretende lançar chapa única com

candidato a prefeito em todos os

municípios que atua, entre eles Gaspar.

Quartâ
130 22°

Sábado
13° 29°

()�.. : 04/9

Farl11ácla
�""a a 58 compromisso com a s_súde

Anticoncepciono is
com no)/ de desconto

� ,te avisto
SlIampoo Blorene .

Tintura Nutrisse
250 mI· r..t.s os tipos

Desodorante
Rexollo Teeils

Roll-on 50 mi - looos os tipos
lod.... tom.shos

Todos as tores
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